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PREFÁCIO 

Ser aluno é um privilégio, a oportunidade de passar por 

momentos que serão inesquecíveis a vida. 

Chegar ao final de uma etapa dos estudos é um grande feito, 

motivo de orgulho, crescimento humano, indicador de entendimento 

que o futuro depende principalmente do empenho e disposição que 

dedico ao presente. 

O projeto Memorial tem por sua proposta o respeito a 

imaginação criadora, a liberdade de expressão do aluno. Quando os 

alunos são convidados a escrever, a preocupação com a correção 

gramatical sobrepõe-se aos significados que o texto poderia ter. 

Sobretudo àquelas significações mais sutis, que expressariam conteúdos 

mais vivenciais e internos de quem escreve, são convidados a reproduzir 

na escrita às experiências vividas. 

No Ensino Fundamental, esses alunos conviveram e aprenderam 

muitas coisas, e que certamente, servirão para que cada um possa trilhar 

seu próprio caminho no futuro. 

O objetivo desse livro é trazer a tona algumas lembranças 

importantes do cotidiano desses estudantes, que agora começarão uma 

nova etapa de suas vidas, uma nova responsabilidade, novos desafios 

para alcançar o ingresso para a vida adulta. 

Valéria Rezende 
Direção Pedagógica 
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PROFESSORES 

Prof. Isaque Villar 

Meninos e meninas!! 

Que bom foi passar esse tempo 
com todos vocês. Foi pouco tempo, mas 
foi com qualidade!!!! 

Agradeço muito a todos pelo 
respeito e pelas brincadeiras que 
fizemos. Vocês realmente souberam 
quando era a hora de brincar e a hora de 

estudar nas minhas aulas. Isso foi gratificante para mim. 

Agradeço também pelo carinho que vocês me deram, é  
muito importante para mim saber disso! Mas eu também  sei que 
era tudo falsidade e que na verdade vocês não me suportavam 
mais! Hahahaha 

Não desperdicem as lições que  chegam e chegaram até 
vocês.  Todos os caminhos da nossa vida nos levam a ser quem 
somos hoje. Isso é divino. 

Bom caminho a todos!! 

Prof. Aloísio Santos 

Os estudantes do 9º ano de 2019 
tiveram um crescimento enorme.  Se 
mostraram  com uma  capacidade muito  boa 
de debater diversos assuntos com muita 
propriedade e maturidade.  

Adorava quando era provocado e a  
turma era muito boa  nisso! Foram ótimos 

debates!!!  
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Desejo a todos que continuem a se desenvolver e que 
mantenham o coração tranquilo e a mente fervente. Vamos em 
frente. Um forte abraço em todos vocês!   

Prof. Aloísio Santos 

 

Prof. Ivan Lima 

Olá, criançada!!!  

Começo dizendo que o nosso ano 
foi muito maneiro! Vivemos bons 
momentos juntos na escola e também nas 
interações virtuais em nossas aulas online. 

Todos os anos me pergunto: como 
será a turma do 9º ano? E com vocês não 
foi diferente. Não conhecia quase 

ninguém e hoje tenho a sensação que já os conhecia há muitos 
anos devido a intensidade dos nossos debates, brincadeiras e 
brigas. 

Com a chegada do fim deste ano de 2019, fico muito feliz 
por ter conhecido todos vocês e tenho certeza muitos se tornarão 
adultos e manteremos a amizade graças a afinidade que criamos. 

Acredito que nada é por acaso e por este motivo, cada 
momento que vivemos neste ano foi um aprendizado e que será 
levado para sempre. A minha escola e meus professores até hoje 
são a minha referência e é este sentimento que desejo a todos 
vocês. 

Por mais que você não tenha entendido o seu papel nesta 
turma, quando você reler este livro daqui uns 5 ou 10 anos, tenho 
certeza que você verá em cada uma das fotos e textos as 
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respostas que você nunca conseguiu enquanto você era uma 
adolescente do Século XXI. 

E quero encontrar todos presencialmente ou virtualmente 
para ouvir de cada um mais um novo capítulo deste livro de 
memórias com os relatos das descobertas e conquistas desta nova 
fase das suas vidas!!!  

Tenham todos, um super Ensino Médio! 

Um beijo do gordo, uou!!!! 

 

Prof. Daniel Hilton 

Certa vez, disseram-me que é no 
fim que lembramos do início: recordo da 
cara de curiosidade de vocês ao me verem 
entrando na sala para o primeiro dia de 
aula e admito que também estava curioso 
em conhecê-los. 

Ao longo do ano letivo, tive a 
oportunidade de ensinar e, ao mesmo 
tempo, aprender com vocês, pois, na 

ausência de silêncio, observei que todos falavam na mesma 
proporção que precisam ser ouvidos e, por isso, cobrava ao 
máximo a participação em sala de aula. 

Em meio aos pedidos de atenção, gostaria de ter dito mais 
vezes que, independente das notas e afins, vocês são seres únicos 
no mundo. Em outras palavras, todos temos qualidades e 
defeitos, não há melhor ou pior, são as diferenças que existem em 
nós que nos complementam e, consequentemente, nos tornam 
especiais. 
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Acredito que todos têm um sonho e almejam um futuro 
melhor, então a grande mensagem que posso deixar é: acreditem 
na vida e acreditem em vocês, sonhem alto e lutem por isso, 
tentem tudo e façam de tudo, caiam sete e levantem oito, 
enxerguem além e semeiem o bem, pois são as adversidades que 
nos dão experiências e forças para continuar. 

Além disso, peço que não tenham medo do desconhecido, 
pois somos movidos pelo que não conhecemos. É tempo de se 
arriscar e sonhar, assim como, de entender que não existem 
perdedores, mas sim lutadores. Nada é fácil, então corram atrás e 
tenham cede de conhecimento, pois a educação é a única coisa 
que ninguém poderá roubar de vocês. 

À luta, meninos e meninas! 

Sucesso, meus queridos! 

Sejam felizes! 

Um abraço bem forte, principalmente naqueles que mais 
precisam, e se lembrem: “a inspiração vem dos outros, mas a 
motivação vem de dentro de nós”. 

Sejam incríveis! 
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Ana Clara Alves  

E aí, meu nome é Ana Clara e 

atualmente tenho 14 anos, moro 

em Japeri. Tem maior tempo que 

estudo aqui no Bonfim e confesso 

que esse lugar me trouxe muitas 

coisas boas, como as amizades que 

pelo menos agora tenho certeza 

que quero levar comigo por minha 

vida todinha. 

Agora falando um pouco sobre 

mim que no caso não tem muita 

coisa pra falar, eu gosto de escutar 

música e escrever poesias. Me 

amarro também em conhecer pessoas novas, outra coisa que faço 

é passar o tempo com meus amigos (eu considero amizade uma 

coisa muito importante!). 

Sobre meu primeiro dia de aula não tenho muito que falar, 

pois foi normal como todos os outros, as primeiras pessoas que eu 

conheci estudam comigo até hoje, e em relação aos passeios e 

atividades propostas e sempre gostei de participar, sempre novas 

experiências! 

E por fim eu vendo de coração agradecer a todos que me 

ajudaram de alguma forma aqui nessa escola e venho agradecer 

principalmente meus professores que me ensinaram tudo que eu 

sei e todos os meus amigos mas em específico Katia, Gi, Marcos, 

Nat e João, desejo um futuro brilhante para todos e a mim 

mesma. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/ana-clara-alves-queiroz-de-sa/
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Ana Clara Silva   
 

Olá, meu nome é Ana Clara e sou 

da turma 92, tenho 15 anos. Meus 

professores favoritos são o Ivan e o 

Isaque, mas infelizmente ele não pode 

concluir o 9° ano com a gente. 
Meus colegas que conheci esse ano 

são Gabriele, Karen, Erick, Raquel e 

Bruna, eles são muito legais e gosto 

muito deles. Os amigos do meu 9° ano 

continuam sendo os mesmos, alguns 

saíram mas a maioria é a mesma turma. 
Bom, vamos lá! Sou moradora de Eng. Pedreira e comecei a 

estudar no Bonfim esse ano. No meu tempo vago gosto muito de ver 

séries e filmes, minha comida favorita é strogonoff! 

Para o meu futuro, planejo ir pra bem longe do Brasil.com o 

objetivo de desbravar o mundo e levar minha família junto. 

Agradeço muito a Deus e a minha família por acreditarem em 

mim e me apoiar em todas as decisões  que eu tome! 

OBRIGADA! 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/ana-clara-silva-dos-santos/
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Anna Clara Matheus 

Oi meus amores, me chamo 
Anna Clara tenho 15 anos, moro na 
Baixada Fluminense/Rio de Janeiro 
e vim para o Bonfim em 2015. 

Meu primeiro dia de aula no 
Bonfim não foi tão divertido, aliás, 
não conhecia ninguém e fui com o 
short horrível e meu cabelo todo 
bagunçado. Naquela época eu não 
ligava muito para beleza, mas que 
bom que o tempo passou. 

A primeira pessoa que fui ter 
intimidade foi a Débora hoje em dia 
ela não estuda no Bonfim e 
também não somos tão próximas, 

mas uma das pessoas que também mais me ajudou foi a Isabel 
que até hoje eu considero como uma irmã para mim. 

Meu primeiro Professor, eu não faço a mínima ideia de quem 
foi,  mas lembro que tive uma professora que se chamava 
Marlene, não tive tanta afinidade com ela. 

De muitos anos no Bonfim, eu ainda não fui nenhum passeio, 
pois não me interessava muito, mas este ano com o ótimo 
professor que eu tenho, Ivan, ele pretende levar a gente para 
Vassouras e tenho certeza que vai ser um ótimo passeio. 

Hoje em dia eu posso dizer que o Bonfim me deu ótimas 
amigas que eu sei que posso confiar e levarei para sempre. Meus 
melhores amigos são a Júlia, Isabel, Maria Luiza, Fellipe, Ana Clara 
e Gabriele, amo todos de uma maneira inexplicável. 

Para os próximos anos que vão vir, tenho muitos planos para 
quando terminar o Ensino Médio, mas estou vendo as melhores 
possibilidades de vida para mim, pretendo continuar fazendo 
cursos e estudando bastante, pois não se sabe o que vai vir pela 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/anna-clara-matheus/
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frente, então prefiro não dizer o que tenho em mente, pois 
qualquer coisa pode dar errado e isso é que eu menos quero. 

Eu só tenho agradecer meus pais por estarem comigo em 
todos os momentos da minha vida e agradecer por tudo que 
vocês têm me dado, pois nunca conseguirei compensar tanta 
dedicação que sempre tiveram em mim. 

Obrigada! 

Bárbara Maria 

Olá! Meu nome é Bárbara Maria, 

tenho 15 aninhos e moro no bairro 

Bonfim. Sou uma verdadeira 

amante da Medicina que passa a 

maior parte do seu tempo livre 

assistindo vídeos sobre anatomia e 

cirurgias na internet. Sim, essa 

garota também pretende poder 

cursar uma faculdade de Medicina 

no futuro para se tornar uma 

grande médica, cujo é a profissão 

que eu admiro desde pequena. 

Fico completamente encantada em 

viajar para conhecer novos lugares quando tenho oportunidade. O 

Bonfim foi a minha primeira escola desde quando eu vinha para as 

aulas com lacinhos no cabelo até hoje. E também, é o lugar onde 

pretendo terminar uma importante etapa da minha vida, o Ensino 

Médio. 

Pelo o que eu me recordo, entrei no Bonfim em 2008 quando 
ainda era o castelinho. Lembro-me de ter ficado bastante animada 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/barbara-maria/


  

 13  
 

e também muito assustada por ser a minha primeira vez na 
escola. Não me lembro detalhadamente o que ocorreu nesse dia, 
mas pelo o que eu guardo na memória, o jardim de infância foi um 
dos meus melhores anos escolares. Minha primeira professora foi 
a tia Jú que de vez em quando, ainda encontro-a pela rua. A 
minha primeira coleguinha foi uma garota chamada Celine que, 
infelizmente, perdi o contato. Porém, existem outros colegas com 
quem eu converso até hoje. 

Desde o meu tempo estudando na escola, participei de 
passeios maravilhosos que ocorreram. Fiocruz, teatros, sítios e o 
meu preferido que eu completamente me senti como se estivesse 
conhecendo um lugar de fora dos arredores do país, Petrópolis. 
Foi uma experiência mágica conhecer a cidade histórica e 
descobrir um pouco mais sobre as grandes figuras do passado que 
viveram aqui. Fomos a antiga casa de Santos Dumont, vimos a 
estatueta do 14-bis, visitamos o incrível Palácio de Cristal e o 
impressionante Museu Imperial, vulgo o ponto turístico que eu 
mais gostei de visitar. 

História é uma das melhores matérias que existem e também a 
minha preferida, assim como o professor Aloísio. A explicação 
dele me faz viajar no assunto e prende a minha atenção de um 
jeito tão hipnótico que fica mais fácil de aprender. Também gosto 
bastante do Isaque e acho que ele me ensinou a gostar um pouco 
mais da geografia pela a sua maneira espontânea de ensinar. 
Infelizmente, não terminaremos os dois últimos bimestres com 
ele devido a sua saída. O professor Ivan pode ser definido como o 
mais brincalhão de todos, além de eu o achar super sincero 
algumas vezes. Ele é aquele tipo de professor que vai te deixar 
bastante ansioso (a) para as aulas dele. 

No ano de 2019, eu mantive a minha amizade com a Maria 

Luiza, que é a minha amiga desde o primeiro ano, e consegui me 

enturmar com a nova garota que entrou na escola neste ano, 

Grasielle. Ela é muito divertida e, em alguns momentos, eu pude 

me identificar com o jeitinho dela, o que nos levou a nos damos 

super bem. Além disso, a Grasielle teve uma grande importância 
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na minha vida esse ano. Sempre tentava me colocar para cima e 

foi a única pessoa que sempre esteve ali comigo quando eu mais 

precisei. Um outro fato sobre ela é que a garota também é uma 

excelente desenhista. Sério mesmo, os desenhos que ela faz, 

assim como as reflexões que ela costuma escrever durante as 

aulas, são maravilhosos e me tocam profundamente. Pretendo 

manter essa amizade que criei com ela por bastante tempo e que 

seja recíproco. 

Assim que eu finalizar o Ensino Médio, pretendo conseguir ser 

aprovada em alguma faculdade. Vou continuar estudando e 

também quero entrar para o mercado de trabalho. Minha maior 

meta é seguir a grandiosa área da Medicina, isso significa que eu 

ainda estudarei por mais dez anos, concluir o internato e a 

residência para que eu finalmente possa me tornar uma cirurgiã 

cardíaca. Não vai ser uma caminhada fácil, mas a vida também 

seria muito sem graça se não tivesse os seus obstáculos, que no 

final de tudo, quando você finalmente chegasse lá, pudesse gritar 

com muito orgulho: Eu consegui! Acredito no meu potencial e que 

se Deus quiser, também vou conseguir alcançar essa meta. 

Meus agradecimentos vão especialmente para a única pessoa 

que eu sei que sempre estará ali comigo. Foi ela que me persuadiu 

a ser alguém na vida e me ensinou a nunca desistir dos meus 

sonhos. É a minha mãe e também a mesma que me disse que fará 

de tudo para me ajudar a conseguir conquistar os meus sonhos. E 

eu espero que seja assim por bastante tempo. Eu e ela durante 

essa longa caminhada que está por vir. 
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Bruna Rafaela 

Olá meu nome é Bruna Rafaela 
tenho 15 anos, moro no Santa 
Terezinha e o que mais gosto de 
fazer é zoar com meus amigos, 
jogar, e tomar açaí com eles por 
que a gente não se desgruda. 
Estudo no Bonfim a 12 anos e 
nesse tempo fiz muitos amigos 
que ficaram marcados e outros 
passageiros. E as pestes que eu 
não desgrudo são Raquel, Erick, 
Gabriele, Karen e Ana Clara. Tem 
muito mais, mas só irei citar o Do 
meu bonde da sala. 

Estudo no Bonfim há 12 anos e 
meu primeiro dia de aula não me lembro muito bem porque já faz 
tempo mas foi a primeira vez que interage com várias crianças ao 
mesmo tempo, foi quando aprendi músicas e brincadeiras etc.. 

Sobre os passeios já fui em vários mas não me lembro de 
todos, mas foi cada um mais divertido que o outro, sempre tem 
muita zuera essa é a melhor parte kkk. Já quebramos a alavanca 
de emergência, prendemos gente no banheiro, mexemos com o 
pessoal da rua, passamos vergonha foi bom demais. Os únicos que 
eu me lembro foram o da: FioCruz, ABL, Feira de Matemática e 
sítio de piscina que pra mim foi o melhor de todos. 

Meus professores, lembro de todos eles desde o primeiro até 
os atuais. Ao todo tive 28 e de todos o melhor foi Isaque, 
“vaciludo” que infelizmente teve q nos deixar e com muita 
saudade. Nunca gostei tanto de um professor e da aula de 
geografia como nesse pouco tempo que tive com ele. Sem ele 
nossa sexta feira não é mais a mesma coisa, sorte q temos nosso 
querido Ivan pra salvar kkk. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/bruna-rafaela/
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Os amigos de hoje são os que eu já citei fora os que saíram da 
escola e deixaram nossa tropa. Mas espero ainda manter a 
amizade com todos por muitos anos. 

Meus planos para o futuro é me formar em medicina, por que 
é uma profissão que acho muito linda e que tem uma renda boa, 
viajar conhecer muitos lugares etc… 

Agradeço a todos que participaram dessa minha carreira no 
Bonfim aos professores que muitas vezes sem merecemos nos 
ajudam muito. Agradeço também aos meus pais que sempre se 
esforçaram para me darem do melhor e me apoiarem. Obrigada a 
todos. 

Brunna Beatriz  

Oi! Meu nome é Brunna Beatriz 
(com dois N’s mesmo), moro em 
Japeri, estudo no Bonfim desde 
2016 e tenho 15 anos. 

Eu amo passar horas assistindo 
séries e tenho as minhas favoritas 
– Friends, B99, Supergirl, OITNB… 
Também amo ler livros e ouvir 
músicas (Lorde, tøp, Lana, the 
1975, MCR e mais outros milhões 
de artistas que eu amo). 

O meu primeiro dia de aula foi 
no 6° ano, ainda em 2016, quando 
eu não conhecia ninguém e era 
super tímida, então o começo foi 

um pouco difícil até eu conseguir me enturmar. A primeira aula 
que eu lembro ter foi com a professora Carla, de Geografia, que 
acabou se tornando uma das minhas matérias favoritas. E logo 
depois, eu conheci a Luiza (também conhecida como pessoa mais 
fofa do mundo) e somos amigas até hoje. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/brunna-beatriz/


  

 17  
 

E desde o começo, eu sempre gostei de fazer parte das 
excursões da escola, e era sempre bom ter uma chance de 
aprender algo fora do ambiente cansativo que é a sala de aula. Eu 
gostei muito do passeio de Geografia, onde visitamos uma 
plantação sem agrotóxicos em 2016; também gostei muito de um 
de Português, já em 2018, quando fomos à Academia Brasileira de 
Letras, e aprendemos mais um pouco sobre a Literatura no Brasil 
e um pouco de sua história. 

E agora, no 9° ano em 2019, muitas coisas mudaram, inclusive 
os professores. Esse ano eu tive vários professores novos e eu 
agradeço a cada um deles por me ensinarem seus conteúdos e 
contribuírem para o meu futuro, principalmente os novos que 
tivemos esse ano, como a professora Érika, de Física e 
Matemática, além da Robótica, e a professora Caroline, de 
Química, e também ao professor Ivan e Daniel, de produção 
textual e Português, respectivamente, e ao professor Isaque, de 
geografia, que, infelizmente deixou a escola no meio do ano, mas 
que nos ensinou muita coisa, além de termos feito parte de seu 
grupo na FEPECO deste ano. 

Mas a melhor parte da minha vida escolar, eu devo aos meus 
melhores amigos, que, mesmo sendo brega admitir, eu considero 
parte da minha família: O Rafhael, que é o meu melhor amigo e a 
pessoa mais chata e legal que eu conheço, ao mesmo tempo; o 
João Pedro, o palhaço da sala, e que eu conheço desde 2014 e 
sempre foi meu amigo. Além da Luiza, que foi a minha primeira 
amiga de verdade aqui no Bonfim; e a Mylena, que apesar de 
viver me perturbando, eu ainda amo demais; e recentemente, nós 
conhecemos a Hélen, que também é outra doida, mas é mais uma 
que eu não vivo sem. 

Sobre o meu futuro, eu ainda tenho milhões de incertezas e 
inseguranças pela frente e não espero solucionar tudo agora, mas 
uma das coisas que eu mais quero antes de ir para a faculdade é 
ter a chance de fazer um intercâmbio, talvez para a Irlanda ou 
Nova Zelândia para treinar o meu Inglês; aprender novos idiomas, 
como Francês, Espanhol e Alemão e, é claro, me formar – 
provavelmente em algo relacionado ao Português, como 
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jornalismo, que é algo que eu tenho interesse, principalmente 
referente ao meio ambiente. 

E por último, um agradecimento final a todos que estiveram 
comigo e me deram apoio. Em especial, aos meus familiares, por 
sempre quererem o melhor para mim; aos meus amigos, que me 
convenceram de que não dá para sobreviver sozinho, e que cuja 
companhia sempre me dá motivação e melhora o meu dia, que 
geralmente não tem graça sem eles; e aos professores, que 
geralmente não têm o reconhecimento que merecem, mas 
sempre me motivaram a querer aprender cada vez mais e me 
tornar alguém tão competente e inteligente quanto eles no 
futuro.  

Obrigada por fazerem parte da minha história. 

Eduardo Pereira 

Oi, me chamo Eduardo Pereira 
Dos Santos, tenho 14 anos, ler um 
bom livro e escutar um bom Rock e 
pensar na existência são minhas 
paixões platônicas. Estudo na 
escola desde  2013, são 7 anos! 

O primeiro dia de aula na escola 
foi comum, estava tímido por não 
conhecer ninguém, conversei com 
uma garota chama Júlia, mas de 
resto não fiz muito, além de 
assistir a aula tive que ir pra casa 
com um dever de casa, foi um bom 
primeiro dia de aula, normal, mas 
bom, minha primeira professora se 

chamava Ágatha. 
Não era muito fã de passeios, mas no sétimo ano decidi ir a um 

para o Pão de Açúcar, e que passeio! Nós conhecemos um 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/eduardo-pereira-dos-santos/
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pouco  do lugar, vimos alguns animais, algumas formações 
rochosas, estrangeiros e uma bela vista da cidade maravilhosa. 
Depois desse passeio fui a mais dois, um para uma fazenda 
orgânica e outro para a ABL (Academia Brasileira de Letras). 

O sentimento de se ter amigos é muito bom, mas é algo que 
conheci não faz muito tempo, eu era um garoto muito irritante, 
arrogante e principalmente ignorante, era bem zoado por ser 
baixo, gordo e ter esses defeitos, às vezes sentia que os dias, as 
semanas e até mesmo os meses eram como um chefão de 
vídeogame que eu não conseguia passar de jeito nenhum, por 
mais que me esforçasse e tentasse com tudo o que eu tinha. O 
tempo passa e felizmente mudanças vieram a minha vida, me 
tornei uma pessoa melhor, fiz novos amigos e com o decorrer de 
tudo fiz grandes amizades, gostaria de agradecer alguns amigos 
que são muito presentes e importantes, mesmo tendo um carinho 
e amor grande por todos em especial tenho esses: Lucas, Gustavo 
Augusto, Raul, Maria Eduarda Dantas, Bianco, Raul, Anna Clara 
Bento, Júlia, Maria Luiza, Léo Victor, Gustavo Coelho, Luiz Felipe, 
Wenderson, Erick e Bruna Rafaela. 

Para fechar meu texto, neste último parágrafo dedico para 
agradecer a todos que merecem, primeiramente aos meus pais 
que me criaram com tanto amor e carinho, além de me ensinarem 
muito por todo esse tempo, nunca me deixando faltar nada e 
dando até a última gota de suor para me ver feliz, amo vocês e 
lhes sou extremamente grato. Aos professores dedico 
agradecimentos especiais por terem contribuído para formar todo 
meu conhecimento, mesmo que só sei que nada sei, todos foram 
importantíssimo, mas gostaria de mencionar alguns que me 
ajudaram mais, foram eles: Bruno, Aloísio, Eloá, Darlan, Márcia, 
Anderson, Érika e Ivan. Agradeço a eles por terem me ensinado 
muito mais do que apenas disciplinas escolares, e tendo se 
tornando meus amigos, tornando meu aprendizado muito mais 
interessante e prazeroso. No mais, quero agradecer a todos por 
tudo, amo todo mundo, mais uma vez, OBRIGADO DO FUNDO DO 
MEU CORAÇÃO! 
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Erick Alves  
Meu nome é Erick e, tenho 15 

anos. Sou da Turma 92. Já estou no 
Bonfim há 9 anos e comecei no 
Colégio Bonfim no 1° ano do 
Fundamental. 

Iniciando com 7 anos de 
idade.  a estudar aqui e nos meus 
outros anos  lembro que tirava boas 
notas até o 5°ano. Comecei a ter 
minhas primeiras notas ruins no 6° 
ano e no 9º ano melhorei meu 
rendimento e estou me esforçando 
muito para mantê-las assim, para 
conseguir passar para o Médio. 

No Bonfim tive vários 
professores maravilhosos como o Isaque, Ivan, Erika, Caroline, 
Marcia, Carla e aos outros professores eu agradeço muito por 
terem dedicado o conhecimento deles para o nosso aprendizado. 

Aqui, eu tive vários amigos desde o 1°ano, e os mais próximos 
eram Raquel, Ana Luiza, Bruna, Karen, Gabriele, Isabel, Geovana, e 
os meus manos Estevão, Wesley, Marcos, Giuseppe, Raul, Léo, 
Gabriel, Kaique, Eduardo os que eu considero até hoje como 
irmãos são Ana luiza e Estevão. 

Os meu melhores passeios foram com eles para Petrópolis e a 
Feira de Matemática, as duas me marcaram muito. 

Meu sonho e passar na prova da EPCAR, se eu não passar 
nessa prova tenho outros sonhos como, passar na prova do 
Colégio Naval, penso em fazer arquitetura, tenho poucos sonhos, 
mas o meu sonho material e ter, minha primeira moto 600 
cilindradas, meu carro, a minha casa própria. Não sei se vou 
conseguir, mas sei que sem estudo não vai rolar. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/erick-alves-de-farias/


  

 21  
 

Agradeço primeiramente a Deus por colocar essas pessoas em 
minha vida, meu amigos, meus professores e meus pais por terem 
me educado sempre me motivando a estudar. 

Até o Ensino Médio! 

Estevão Pereira 

Olá pessoas lindas! Meu nome é 
Estevão Pereira Batista, tenho 15 
anos e sempre estudei no Bonfim. 
Moro em Engenheiro Pedreira, 
gosto muito de jogar futebol, vídeo 
game e sair com meus amigos. 

Meu primeiro dia de aula foi um 
pouquinho chato, porque foi aula 
com o professor Daniel Hilton, e  a 
voz dele é um pouco chata, mas 
aprendi a gostar dele. Um dos 
professores que eu mais gostei de 
conhecer, foi o Isaque que 
infelizmente não está mais entre 
nós, porque ele se mudou e saiu do 

Bonfim. 

Me lembro de vários momentos bons com meus amigos, que 
são: Wesley, Jean, Marcos, Luccas, Kaique, João que Mata, e mais 
alguns. Me lembro que no 6° ano, ficamos sem professor dentro 
da sala, porque tínhamos acabado de voltar da Educação física. 
Nisso que ficamos sem professor, zoamos muito dentro da sala de 
aula e ficamos correndo a escola toda. 

O único passeio que eu fui do Bonfim foi para o memorial. Foi 
uma experiência única com os professores e coordenadores do 
Bonfim 
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Meus agradecimentos vão a todos da minha família, que 
sempre me apoiaram e fizeram críticas construtivas sobre mim. 
Agradeço ao colégio Bonfim também, por ter me aturado durante 
esses 12 anos. Agradeço tudo e a todos! 

 

 

Flávia Aguiar 

  Oi, meu nome é Flávia, 
tenho 14 anos. Gosto de sair com 
os meus amigos/amigas, sou uma 
pessoa quieta às vezes sou chata, 
só às vezes! Moro em Japeri, Bairro 
São Jorge. Estudo no Bonfim ha 4 
anos, gosto muito de ver séries de 
terror, mistérios…Ah, gosto muito 
de jogar Free Fire, é o jogo de 
momento. 

O meu primeiro dia no 
Bonfim foi estranho, mas não como 
eu imaginava, não foi tão ruim 
porque eu vim de uma escola 
anterior com uma amiga, tenho 

muita dificuldade de me adaptar em escolas novas. 
O primeiro professor que me deu aula foi o Darlan, 

professor de Matemática, eu tinha medo dele por causa da 
matéria. 

A minha primeira amiga que fiz no Bonfim foi a Isabelle, 
ela continua no Bonfim comigo até agora.. 
Meu primeiro intervalo aqui não foi legal não, comprei pizza, 
assim que sai da fila com a minha pizza, eu toda lerda tropecei no 
pé da mesa e caiu tudo no chão, a pizza, o suco... Mas foi assim 
meu primeiro dia! 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/flavia-aguiar/
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Fiz dois passeios no colégio, o primeiro foi pra “ABL” e o 

que mais gostei foi para Aldeia das Águas, que no caso foi o 

segundo. Gostei mais do segundo porque no primeiro só foi eu e 

mais uma pessoa da minha turma, mas foram maravilhoso os dois. 

Eu me diverti muito!!! As partes mais engraçadas de um passeio é 

o pessoal passando vergonha, com esses passeios nos 

relacionamos mais com algumas pessoas que não nos 

comunicamos muito em sala. 

Infelizmente um professor querido saiu do colégio, 

eu  esperei um século pra ele me dar aula, mas infelizmente a vida 

é assim,  feitas de idas e vindas, mas ele foi um professor que me 

ajudou a entender os conceitos que defendia, vou levar ele pra 

minha vida toda! O nome dele é Isaque! Quero agradecer a todos 

os professores por terem me ajudado em tudo! Eu tive os 

melhores professores do mundo, a professora Carla, Ivan, Aloísio, 

Ericka etc… Eles não foram só professores, foram grandes amigos, 

amo todos vocês!!! Aprendi muitas coisas com eles e com a escola 

em si. Aqui aprendi a lidar melhor com os meus problemas em 

certas ocasiões, evolui bastante e cresci bastante mentalmente. 

     Agradeço aos meus pais por terem me dado essa oportunidade 

e agradeço a escola por ter me ajudado a me adaptar com as 

regras e com todos! Agradeço principalmente a Thamires e a 

Rosiane! Tinha muito medo delas, mas agora sei que elas só 

querem um futuro melhor para todos!! Amo todos que 

participaram da minha vida até o meu 9° ano. 
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Gabriel Carvalho  

Meu nome é Gabriel Carvalho, 
tenho 14 anos. Moro em Japeri 
perto do Pico da Coragem. Sou um 
menino que gosto de animais e 
possuo três animais de estimação 
(um cachorro, uma tartaruga e 
um  porquinho da índia). Estudo no 
Bonfim desde o Jardim 2 há 
aproximadamente uns 10 anos, 
gosto muito de viajar e já tive a 
oportunidade de conhecer vários 
lugares como: Beto Carrero, 
Argentina, o Nordeste entre 
outros. 

Em meu primeiro dia de aula 
entrei no Jardim 2, era muito pequeno tinha uns 3 anos (ainda 
tomava mamadeira). 

Amo a minha primeira professora que é a minha madrinha 
Juceline, ela me levava para escola todos os dias e os meus 
primeiros amigos foram o Renson e o Gregori . 

Lembro de muitos passeios e para mim, um dos mais legais 
que tive foi para FIOCRUZ, porque gosto de Ciências e fiquei com 
meus amigos me divertindo muito, estudava no 5º ano e foi um 
passeio maneiro e educativo. 

Entre os meus professores favoritos atuais estão o Aloisio, 
Ivan,  Isaque e Jackeline  (infelizmente o Professor Isaque saiu da 
escola). Eles, além de explicarem muito bem as matérias,  são 
engraçados e legais, mas sinto falta do professor Darlan que na 
minha humilde opinião é um dos melhores professores de 
Matemática que já tive. 

Os meus amigos mais próximos são Renson Paiva, Lucas 
Mendes, João Vitor Gelson, Maria Eduarda Dantas, Letícia Diogo 
Phellipe e Luquinhas, mas graças a Deus tenho uma boa relação 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/gabriel-carvalho-de-carvalho/
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com toda a turma. Para mim, a amizade é algo que se faz pelo que 
passamos juntos. Com isso confesso que o meu melhor amigo que 
estamos juntos desde o jardim de infância é o Renson Paiva. 

Em meus planos, se assim Deus permitir, quero me formar na 
faculdade de Direito para me tornar um juiz, um dia poder ir na 
Disney, ver a neve e com isso poder ter um futuro promissor. 

Eu agradeço primeiramente a Deus, depois aos meus pais que 
sempre me apoiaram e a toda minha família! 

 

Gabriele Badaró 

Meu nome é Gabrielle Badaró 
tenho 14 anos, na sala de aula mais 
conhecida como Badaró. O que eu 
mais gosto de fazer é dormir, 
mexer no celular, escutar música de 
preferência forró, viajar para a 
praia e sair com os amigos. Moro 
em Queimados, Vila do Tinguá, 
estou lá desde que nasci. Entrei no 
Bonfim no oitavo ano e no começo 
eu não curtia muito a escola, mas 
ao longo do tempo fui me 
acostumando e fazendo vários 
amigos. 

No meu primeiro dia de aula, foi 
no ano passado, foi uma segunda-feira, eu estava muito ansiosa 
porque eu não conhecia ninguém, quando eu entrei na sala a 
primeira pessoa que eu conheci foi a Anna Clara, era aula de 
Inglês com a professora Jackeline. 

Como entrei na escola no ano passado, tive apenas um 
passeio, este ano tivemos o passeio do Memorial e foi incrível. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/gabriele/
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Neste ano tive vários professores novos, os que eu mais gosto 
é o Ivan e o Isaque, mas infelizmente o Isaque saiu da escola. 
Meus amigos são super maneiros, eu tenho um grupinho 
composto por Ana Clara Silva, Bruna Rafaela, Karen, Léo Victor e 
Erick, mas além do meu grupinho também tenho vários amigos 
como a Anna Clara Mateus, a Júlia e a Maria Luiza e o Luiz Felipe. 
Sem contar os das outras turmas. 

Depois que eu terminar os estudos, não sei muito bem o que 
vou querer fazer, mas estou pensando em fazer uma faculdade de 
Administração. 

Quero agradecer a todos os meus amigos e professores por me 
aturarem o ano todo, aos meus pai por sempre estarem comigo.  

Obrigada a todos! Amo todos vocês! 

Geann Monteiro  

Meu nome é Geann da Turma 
92 moro em Engenheiro Pedreira 
/Japeri- RJ e o que eu mais gosto de 
fazer é jogar bola com os meus 
colegas Wenderson e Gustavo 
Augusto. Estudo no Bonfim há 4 
anos e pretendo servir a 
Aeronáutica ou Exército Brasileiro. 

Meu primeiro dia de aula foi 
estranho, pois eu não conhecia 
ninguém porque sou muito tímido. 
Ao longo dos dias fui conhecendo 
as pessoas, criando afinidade e com 
isso adquirindo amizades.  

Meus primeiros professores 
foram a Tábata da disciplina Matemática, Renata de Educação 
Física e Rafaela. A minha disciplina preferida sempre foi Educação 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/geann-monteiro-pessanha/
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Física, porque o meu desempenho é melhor, além de ser uma 
matéria com muitas aulas práticas que eu gosto muito. 

Nesse ano de 2019, os alunos das turmas 91 e 92 receberam a 
triste notícia que o professor Isaque da disciplina de Geografia 
não iria dar mais aulas para as turmas e com isso ficamos muito 
abalados. Mas, foi muito bom enquanto estivemos com ele, pois 
era um professor muito dedicado. 

Passear é sempre bom e dos passeios que fiz na escola dos que 
eu mais gostei foram o da professora Márcia que foi para o Centro 
Cultural do Rio de Janeiro e o da professora Carla para Petrópolis. 

Desde quando eu comecei a estudar no Educandário Senhor do 
Bonfim eu pude aprender muitas coisas e pretendo aprender 
muito mais, para que eu cresça e consiga ser um profissional de 
sucesso na área que eu pretendo seguir. 

Obrigado a todos por estarem comigo e me ajudarem no que 
precisei! 

Geovana Cruz 

Me chamo Geovana, tenho 15 
anos e estudo no Bonfim há 5 
anos. 

Desde que entrei aqui, minha 
cabeça tem trabalhado muito em 
relação ao futuro, nos meus planos 
e objetivos. 

Meu primeiro dia de aula foi 
legal, as pessoas que estudavam 
comigo, hoje em dia nem 
estão  mais aqui. Ainda tenho 
alguns flashbacks da minha 
primeira professora, que mais 
parecia uma fada do que um ser 
comum de tão atenciosa e 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/geovana-cruz/
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carinhosa. 
O primeiro intervalo no Bonfim sempre dá aquele frio na 

barriga. Eu não me lembro de muita coisa e por isso esse 
momento se tornou menos constrangedor para mim. 

Eu gostei demais dos passeios da escola, apesar de que na 
época minha mãe não deixava (coisa de mãe) muito. Meu 
primeiro passeio foi para o Teatro Metodista em Queimados com 
o professor Bruno, essa saída foi bem divertida. Fui para vários 
passeios e um deles se tornou o meu favorito, esse nós fomos na 
FioCruz e me deixou de queixo caído toda aquela beleza do 
mundo das Ciências. 

Muita coisa mudou desde o início dos meus estudos no 
Bonfim, muitas amizades ficaram para trás e outras me 
acompanham até hoje e me arrisco a dizer que são as melhores 
que tenho. Já estamos na reta final e eu confesso que sentirei 
falta de algumas pessoas que provavelmente irão sair. 

Ainda estou no 9°ano, mas já possuo muitos planos para o meu 
futuro e sei que não será fácil alcançar cada um deles, aliás, todo 
caminho é feito de obstáculos, mas nada é impossível para quem 
realmente quer correr atrás e transformar seus sonhos em 
realidade. 

Se hoje estou aqui, agradeço aos meus pais que acima de tudo 
fazem o possível e o impossível para me ver bem e realizada. 
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Geovana Fintelman  

Fala seus caras de maçã 
mordida, me chamo Geovana 
Fintelman, mas conhecida como 
fitetelma pelo professor Ivan, sou 
uma adolescente muito legal, que 
gosta de todos, e amiga de geral… 
Só que não!!!! Sou totalmente ao 
contrário, não sou de muitos 
amigos, de muita agarração, sou 
um pouco chata, não gosto de 
pessoas falsas, mas enfim, até que 
sou legalzinha.  

Então, meu primeiro ano aqui 
no Bonfim foi neste ano. Confesso 
que não queria vir pra cá, pois 

achava todo mundo metido e também não queria me separar das 
minhas amigas, mas mudei totalmente meu pensamento sobre o 
povo daqui e também percebi que quando uma amizade é 
verdadeira  não existe distância que separe. Então, está sendo 
uma experiência incrível passar por tudo isso, é mágico e não sei 
explicar! 

Esperava ser pior meu primeiro dia de aula no Bonfim, mas até 
que foi bem maneiro, encontrei uma amiga minha que estudou 
comigo no 1° ano. Nossa, foi muito legal revê-la! Neste dia, fiz 
amigos, mas tudo bem que metade da turma não gostava de mim, 
mas ok. 

Sobre os professores, não gostava de nenhum, mas aí então 
naquela segunda, 4 de fevereiro de 2019 tive a minha primeira 
aula de Matemática e o nome da melhor professora, minha 
amiga, minha perturbação de cada dia, é tia Érika Carvalho! Meu 
Deus, como eu amo ela, não sei explicar, foi tudo tão perfeito, 
amo Matemática e Física por causa dela. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/geovana-fintelman-de-oliveira/
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Não me dei bem com todos os professores, mas aos poucos fui 
gostando de cada um, pelo seu jeitinho e hoje amo todos. Fiquei 
bem triste pela saída do professor Isaque Villar, porque ele me 
motivou a fazer muitas coisas, me perturbava bastante, mas eu o 
amo e sempre vou amar aquele cara de boi lambeu, infelizmente, 
na vida pessoas vão e vêm. 

Bom, nesta reta final só quero agradecer aos professores, 
coordenadores e diretoria que sempre quando precisamos 
estavam lá com toda paciência do mundo. Quero agradecer minha 
mãe, uma verdadeira guerreira por me dar essa oportunidade, por 
acreditar no meu potencial. Minha tia que sempre me ajuda no 
que preciso, mesmo com toda dificuldade. E também ao meu 
padrasto que independente  de como o tempo esteja levanta para 
me trazer pra escola. 

O 9° ano me ensinou muitas coisas e a principal é que você 
nunca estará sozinho, sempre vai ter alguém pra te ajudar.  

Obrigado a todos amo vocês! 

Giovanna Martins 

Fala aí, meu nome é Giovanna 
Martins e tenho 14 aninhos. Estudo 
aqui no Bonfim há 11 anos e aqui foi a 
minha primeira escola como podemos 
ver. 

Não me lembro muito do meu 
primeira dia de aula até porque eu era 
bem pequena, mas enfim, agradeço 
ao Bonfim pelos presentes 
maravilhosos que o Bonfim ele me 
deu que são minhas amizades, meu 
grupinho (Nani, Pina, Katia, Tiobiu e 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/giovanna-martins-do-nascimento/
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Maitê), pretendo levar todos para o resto da minha vida. 

Sobre os passeios, o mais recente foi o da Festa Junina quando 
minha turma ganhou e fomos para o “Aldeias das Águas”, lá nos 
divertimos bastante, a 3001 também foi. Isso aconteceu no ano de 
2017, um dos melhores passeios em minha opinião. 

Já passei por momentos incríveis no Bonfim e momentos 
estressantes também, tudo que passei lá foi uma experiência para 
coisas futuras. 

 

Grasielle Barboza 

Me chamo Grasielle, moro em 
Engenheiro Pedreira, sou filha única e 
tenho 14 anos. Amo comer, adoro 
música e viajar na Literatura.  2019 foi 
o ano que entrei para o Bonfim, antes 
eu era da EM Bernardino de Melo. 

O meu primeiro dia de aula foi em 
uma terça, minha blusa era de 
unicórnio e foi bom. Passei o dia com 
uma amiga e nem vi o tempo passar.. 

Como sou nova ainda não fui em 
nenhum passeio até o dia que escrevi 
este texto, mas o passeio que eu for 
espero que seja para um lugar 

histórico, com muita Cultura e que a comida seja gostosa. Quero 
recordar coisas incríveis deste lugar! 

Vou falar agora dos meus professores! Adoro o Daniel, ele 
ensina  super bem.  A Érika, se preocupa com os alunos e dá 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/grasielle/
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ótimos conselhos. Já o Bruno tem invenções loucas e nos ajuda a 
pensar fora da “caixa”. O Ivan que tem ótimos argumentos e é 
bem louco. Outro que gostava era o Isaque, mas ele saiu da 
escola. No lugar dele entrou a Carla que tem opiniões incríveis e 
ajuda os alunos bastante. Não tenho nada contra os outros 
professores, eles são ótimos profissionais, posso dizer que estão 
fazendo parte de uma etapa muito importante na minha vida. 

As pessoas que eu conheci aqui uns foram bons e outros não, 
mas eles estão me ensinando algo, estou conhecendo pessoas 
novas como, por exemplo, a Bárbara. Ela é uma menina muito 
inteligente, legal e sonhadora, não temos muita coisa em comum, 
mas mesmo assim estamos nos conhecendo melhor. Tenho 
orgulho dela por não desistir de lutar todos os dias e desejo que 
ela seja muito feliz. 

Sobre meus planos para o futuro ainda estou um pouco 
perdida, muitas vezes me deixo levar pelos meus pensamentos e 
acabo me iludindo, mas tenho algumas coisas em mente! 

Meus agradecimentos finais são para minha bisa Otacília por 
sempre cuidar de mim. Ela faz muita coisa por mim!  Minha vó 
Cleide, ela me ajuda em todos os momentos. Agradeço as tias 
Clebia e Cláudia que fazem uma comida muito gostosa e elas 
também cuidam de mim. Agradeço a minha  mãe Michele, eu a 
amo e sua ajuda é importante no meu desenvolvimento e por fim 
ao meu pai Wagner pelos seus vídeos motivacionais e suas 
conversas. 

Obrigado a todos e até breve! 
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Gustavo Augusto 

Meu nome é Gustavo Augusto, 
tenho 14 anos, moro em 
Engenheiro Pedreira. Gosto de 
jogar futebol, vídeo-game, assistir 
TV e costumo mexer no celular 
quase sempre. Gosto bastante de 
reunir os amigos e jogar futebol. 
Sou muito feliz quando estou com 
a minha namorada e meus 
familiares. 

Meu primeiro dia no Bonfim foi 
no 2º ano, não me lembro de 
como foi o primeiro dia de aula, 
pois então vou falar sobre meu 7º 
ano. Quando cheguei a aula estava 

na Educação Física com a professora Verônica. Eu reconheci 
alguns colegas de turma, que eu já tinha estudado antes no 2º e 
3º ano, foi um dia bastante legal. 

Já fui em vários passeios no Bonfim, o que eu mais gostei foi do 
8º ano. Fomos para o centro da cidade, na Academia Brasileira de 
Letras, gostei muito deste passeio, foi muito legal e me diverti 
bastante. 

Os meus professores do 9º ano são muito legais, gosto de 
todos eles, cada um tem um modo específico de dar aula, alguns 
são divertidos e outros não. Todos são excelentes professores, 
exercem grandes funções ao seu profissionalismo.  

Aqui no Bonfim, tenho um grupo de amigos que gosto muito, e 
outro que eu considero como irmão, às vezes tomamos atitudes e 
brincadeiras que não são agradáveis, mas gosto muito da minha 
turma. 

Gostaria de agradecer aos meus amigos que são excelentes 
pessoas e topam qualquer diversão, meus professores me ajudam 
bastante no meu aprendizado e é claro que nada mais do que 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/gustavo-augusto/
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agradecer a eles por serem ótimos. Meu grupo de amigos é 
bastante divertido, brincalhões, e fico muito feliz por isso. 

Agradeço a minha família por fazerem de tudo para me dar o 
melhor, a melhor educação, a melhor disciplina, e tudo de bom 
nesta vida. 

Agradeço muito a minha namorada, por ser uma pessoa 
incrível, me ajuda em todos os momentos e sempre está comigo, 
é uma pessoa muito especial para mim, sou muito grato por ter 
ela na minha vida. 

Até breve! 

Gustavo Coelho  
Meu nome é Gustavo Coelho, 

moro em Engenheiro Pedreira, 
tenho 15 anos e gosto muito de 
praticar esportes como futebol e 
esse é meu primeiro ano no 
Bonfim. 

Bom, meu primeiro dia no 
Bonfim não foi muito bom porque 
eu fiquei com muita vergonha, mas 
depois conheci uns amigos e 
comecei a me enturmar com eles e 
está sendo muito legal. 

Este ano, é meu primeiro ano no 
Bonfim ainda não fui em passeio 

nenhum mas vou ir no passeio do Memorial e espero que seja 
muito legal e deve ter mas outros dois passeios esse ano. 

Atualmente estou no 9º ano estudando com alguns 
professores legais e esse ano eu fiz muitas amizades boas que 
nunca vou esquecer. Pena que a tendência é cada um seguir sua 
vida! E pretendo ajudá-los no que precisarem, porque quando 
preciso, eles me ajudam. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/gustavo-coelho-gomes-da-silva/
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Quero agradecer todo dia pela vida dos meus pais, por sempre 
acreditarem em mim, pois sempre que precisei eles me ajudaram 
e a melhor coisa que eles gostam de ver é eu dando orgulho pra 
eles. Eu dou muito valor a tudo que eles me dão, porque nada é 
fácil e agradeço todo dia por isso! 

Isabel Martins  

Olá, meu nome é Isabel 
Martins, tenho 16 anos, frequento 
o Colégio Bonfim há 4 anos. 
Nesses anos tive tantos 
aprendizados, tantas amizades 
novas, foram muitos sentimentos 
presentes dentro de mim. Dos 
diversos amigos que fiz até hoje, 
são meus amigos oficiais e mais 
importantes a Anna Clara Mateus 
e Erick Farias. 

Gosto bastante de todas as 
matérias, mas tenho aquela que 
conto os dias para ter essa aula 
que é Educação Física. Levo essa 

matéria para a vida, pois gosto muito de praticar exercícios físicos, 
mas é lógico que também gosto muito de mexer no celular né, 
fazer aquelas fofoquinhas e as conversas com crush não podem 
faltar, né! 

Curto muitos todos os tipos de música, mas meu coração bate 
mais forte por um rap e aquelas músicas Internacionais para os 
dias de sofrência.  

Então, com a saída do professor Isaque Villar de Geografia 
fiquei bem triste, pois ele significava muito pra mim, divertia toda 
a turma, mas como disse o professor Ivan lima de produção 
textual e Filosofia), o professor saiu porque ele ia virar trans 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/isabel-martins-dias/
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(zoeira), mas enfim, ele vai deixar muita saudades, aquele cara de 
mosquito nunca será esquecido! 

E então, o tão esperado 9° ano chegou, último ano no Ensino 
Fundamental, muitas expectativas criadas, umas realizadas outras 
não. Amigos novos fiz  amizade com a Yasmin, Geovana e com o 
Rian.  

Bom sou uma boa menina, feliz, divertida e que tem empatia 
sempre. Vou seguir a mesma profissão do meu pai. Serei policial, 
pois ele é um espelho pra mim, agradeço demais ele por tudo que 
fez e faz por mim. Agradeço a todos os professores, 
coordenadores, funcionários, todos que me ajudaram. Agradeço 
por terem tido paciência comigo, mesmo sendo o trabalho de 
vocês sei que não é fácil, obrigado por tudo! 

Isabelle Miranda 

Olá, pessoa que está lendo 
minha história! Sou a Isabelle, 
tenho 14 anos, estudo no Bonfim 
desde os 6 anos de idade. Minha 
primeira professora foi a Tia Lívia. 
Naquela época que tive professoras 
e amigos incríveis. 

O que eu mais curto é ler, sair e 
ouvir músicas, de preferência 
sertanejo e eletrônica, que faz eu 
me sentir em outro mundo. 

Eu me dou bem com todos os 
professores, e um dos que eu mais 
gostava era o “cara de meleca” do 

Isaque que saiu da escola, e na real, a maioria dos alunos ficou 
bem triste. 

Esse ano vai ser bem diferente dos anteriores, porque é o 
último ano do Ensino Fundamental, e irei entrar em uma nova 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/isabelle-miranda/
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etapa da minha vida, o tão esperado Ensino Médio. Eu tentei 
aproveitar ao máximo este ano para que ele nunca seja 
esquecido, já que muitos dos meus amigos devem sair daqui. 

Eu agradeço a todos os professores, amigos e principalmente 
meu pais, por sempre me apoiarem, sem eles eu não chegaria 
onde eu estou. 

Jean de Sousa  
Meu nome é Jean, tenho 14 

anos, e estudo no Bonfim já faz uns 
9 ou 10 anos. Moro no bairro 
Parque Amaro, perto do campo de 
golfe. Gosto de jogar futebol, jogar 
vídeo-game, soltar pipa, andar de 
bicicleta e quero seguir carreira 
militar. 

Meu primeiro dia de aula aqui no 
Bonfim não lembro muito, mas sei 
que conheci meu melhor amigo, o 
Erick, falo com ele até hoje. 

A minha primeira professora foi 
a Letícia, uma pessoa muito boa, 
nunca mais a vi. 

Fui num passeio aqui no Bonfim para a Aldeia das Águas, foi 
muito bom, nós éramos do 7° ano, nossa turma era participativa 
demais, a gente ganhou a festa junina e tínhamos que escolher 
um passeio, escolhemos esse, lá é muito divertido, desci de 
tirolesa. Lá tem muitas piscinas, até de onda tem, há vários 
Toboáguas e recomendo a ir lá, só que o almoço não era de boa 
qualidade esse é o único ponto negativo, de resto, tudo 
maravilhoso. 

Atualmente os professores do 9° ano são muitos bons, mas 
tem uns que não gostei muito. O Isaque é uma pessoa muito 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/jean-de-sousa-teixeira/
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gente boa, legal pra caramba, gosto do Ivan, é uma pessoa 
excelente, de bom coração, Anderson é legal e explica bem, 
Aloísio é uma pessoa boa, a Caroline muito boa a explicação, Érika 
uma pessoa maravilhosa, gosto demais dela e Jaqueline gosto dela 
também. 

Meus amigos são maneiros, gostam de zoar bastante, mas 
gosto dele, caso do Wesley, Luccas, Marcos, kaique, João Victor, 
Estevão. 

Agradeço a todos que fizeram parte da minha vida escolar, 
amigos, professores e meus familiares, por compartilharem esse 
momento comigo. 

João Pedro Bianco 
Eu sou João Pedro Bianco de Souza 

Castro e eu dei new game na escola há 
2 anos. 

Minha jornada nesse jogo foi difícil, 
mas passei na fase chamada 8º ano e 
agora estou na fase mais difícil, onde 
os conteúdos são cada vez mais 
complicados de conquistar e os 
ataques (as provas) são cada vez mais 
dolorosos, mas tenho a certeza que 
vou zerar essa fase também. 

Nesta fase, encontrei muitos 
aventureiros como eu. São eles: 
Luccas, Léo Victor, Gustavo e Lucas 

Melo. Eu agradeço muito a eles que me ajudarem nesse nível 
difícil deste jogo. 

Uma das melhores partes foi a fase secreta (os passeio) onde 
passei por novos horizontes e conheci meus futuros desafios. 

Agradeço muito aos meus criadores (pai e mãe) por terem me 
colocado nesse mundo, pois a cada desafio que passo fico mais 
forte. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/joao-pedro-bianco/
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E isto não é um Game Over! 

 

João Pedro Moreira   

Olá, meu querido leitor! Meu 
nome é João Pedro Moreira, mais 
conhecido como Mumuzinho pelos 
professores e moro no bairro 
Alecrim. Eu estudo no Bonfim desde 
2011 e desde então, eu fiz muitos 
amigos, mas mesmo assim gosto de 
todos os meus colegas de classe. 

As coisas que eu mais gosto de 
fazer no meu tempo livre é jogar no 
meu computador, ouvir música e sair 
com meus colegas quando possível. 

No meu primeiro dia, eu estava 
cheio de vergonha, pois não conhecia ninguém, porém quando eu 
fui para o recreio conheci dois amigos que amo até os dias de 
hoje. Eu não lembro quem foi minha primeira professora, mas 
lembro que a aula foi bem divertida. 

Enquanto estudei no Bonfim fui pra lá de mil passeios, mais o 
que mais me chamou atenção foi quando eu fui para o Pico da 
Coragem, eu lembro que tinha até um laguinho que paramos para 
pegar água, porém a professora não sabia se no laguinho a água 
era potável ou não, mas todo mundo já estava bebendo. 

No Bonfim tive vários professores muito bons, mas num desses 
dias tive uma notícia muito ruim: o Isaque tinha saído do colégio 
(um dos meus professores preferido ). Os melhores professores 
que eu tive são a Erika de Matemática e o professor Ivan de 
Produção Textual. 

Desde muito cedo estudei no Bonfim e nunca fiz amizades com 
fiz nesse último ano com meus amigos Rafhael, Lucas Mendes, 
Brunna, Luiza, Mylena, Helen e Josias. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/joao-pedro-moreira-neves/
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Para finalizar, eu agradeço muito aos meus pais por terem me 
proporcionado esse tempo que estive aqui! Obrigado pai e mãe! 

João Victor da Mata 

Falaaa, meus parceiros e 
parceiras! Meu nome é João Victor 
mais conhecido como Joãozinho ou 
Da Mata! 

Entrei neste ano no Bonfim, mas 
parece que estou aqui há anos. 
Estou muito bem ambientado e 
cercado das amizades certas. 

Meu primeiro dia de aula foi até 
maneiro, tive aula com o professor 
Daniel Hilton, que é meu parceiro. 
Fui muito bem recebido pelas 
meninas, e acabou que fomos 
convivendo e a amizade foi 
crescendo cada vez mais e mais e 

me aproximei de algumas pessoas também. Das amizades, eu não 
trocaria por nada uma delas que é a Ana Clara da minha sala que é 
minha amiga que sempre está comigo, me dando conselhos me 
ajudando e me aturando e acho que é isso que faz um verdadeiro 
amigo. 

A primeira pessoa que veio falar comigo foi a Natália que me 
chamou para sentar junto com ela na sala. Também tem a 
Giovana e a Sara que são muito maneiras também e que fazem 
parte do meu grupo 

Apesar do pouco tempo que estou na escola, sou grato pelas 
pessoas que conheci e pelas amizades que vou levar para vida 
toda e pelos momentos que o Bonfim me proporcionou. 

Um momento marcante foi o Intersalas quando que tinha 
ficado fora de uma partida importante pelo fato de eu ter tomado 
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advertência então não pude jogar, mas depois joguei no jogo 
seguinte e estávamos perdendo de 1 a 0, foi quando eu fiz o gol e 
quase no finalzinho do jogo sofri uma falta e fiz o gol da nossa 
classificação para a final. 

Tenho certeza que o Bonfim vai ser aquela escola que vou 
levar para minha vida toda, pois apesar do pouco tempo já me 
marcou. E quero aproveitar para agradecer a alguns professores 
que acho muito importantes para mim, pois vou levar os 
conhecimentos que aprendi para a vida toda, são eles: o Isaque 
que é um cara sensacional, muito maneiro, inteligente e com um 
vasto conhecimento da Geografia. Também quero agradecer ao 
Aloísio com seu o jeito engraçado e também merece um 
agradecimento especial ao Ivan que é um palhaço bobão, mas 
também é meu parceiro de time. Ele fez a escolha certa, então 
está com crédito na casa. Outro parceiro é o professor Anderson, 
um cara sensacional e não posso esquecer do Bruno, da Thamires 
e da Roseane pelos conselhos que me deram e também a todas as 
pessoas do Bonfim,  todos os funcionários e a essa equipe 
maravilhosa. 

E é isso nesse momento da minha vida, que vejo como valeu a 
pena vir para o Bonfim! 

Tamujunto! 
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Josias Junior  
 

Oi, meu nome é Josias sou da 
turma 91. 

Meu primeiro dia no Bonfim, eu 
me perdi na turma do 6° ano foi 
quando chegou uma inspetora e 
me levou até a fila do 7° ano. Meu 
primeiro colega foi o Wellington e 
meu primeiro professor foi o 
Aloísio, foi legal meu primeiro dia 
de aula. 

No Bonfim tive vários passeios, 
entre eles com o professor Darlan 
para o museu da Matemática e 
com a professora Carla sobre 

agricultura,  num sítio em Teresópolis que foi o que mais gostei. 
Dos professores, as que eu mais gostei foram a professora 

Márcia, Érica e Carla. 
Meus amigos atuais são Lucas Mendes, João, Renson, Luiza, 

Bruna Beatriz, Raphael e João Pedro. Eu acho eles legais e bons 
amigos.  

Para o futuro, eu quero entrar pra faculdade e desejo que tudo 
dê certo no futuro comigo e com minha mãe também e que eu 
consiga alcançar meus sonhos. 

Eu agradeço a minha mãe por todo apoio e força que ela me 
deu durante meu tempo no Bonfim e também ao meu pai que 
sempre me apoiou e por sempre me ensinar os caminhos certos.  

 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/josias-junior-estevao-lourenco/
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Júlia Nascimento 

Eu sou a Júlia, tenho 15 anos e 
estudo no Bonfim hà 9 anos, gosto 
muito de ver séries e lê livros. 
Como em toda escola nova eu não 
tinha amigos e tinha medo de não 
fazer, mais foi literalmente o 
contrário. 

Minha primeira professora 
foi a Lívia, lembro dela até hoje 
sempre me ajudando em tudo que 
eu precisava. 

Desses 9 anos que eu 
estudei aqui, aprendi muita coisa, sempre vou ser grata aos meus 
amigos e também aos professores: Ericka, Isaque, Ivan, Aloísio, 
Carla e outros por serem os melhores instrutores que alguém 
poderia ter. 

Participei de várias atividades como as feiras pedagógicas 
e as festas. Todas são ótimas, pois incentivam a União e o 
aprendizado de cada turma.  

Eu tive o prazer de ir a passeios maravilhosos como no 
4°ano quando fomos a Petrópolis, no 6° ano para Teresópolis e 
agora no 9° ano a Vassouras que por sinal o melhor passeio! 
Nunca dei tantas gargalhadas como neste dia, tanto com os 
alunos como com os professores e coordenadores (Né, 
Thamires!kkkk).  

Este não é meu último ano aqui no Bonfim, mas quero 
agradecer aos meus pais desde já pela oportunidade de estar num 
colégio legal e com pessoas bacanas. Beijos! 
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Julia Teixeira 

Olá, meu nome é Julia Teixeira 
da Silva, tenho 15 anos e estudo há 
11 anos no Bonfim, aqui foi minha 
primeira escola. 

Não lembro do meu primeiro 
dia de aula, mas sei que fiz muitos 
amigos e claro meu carisma 
sempre me ajudando. 

O Bonfim me proporcionou 
amizades lindas que levarei comigo 
para sempre, até hoje os que 
permaneceram comigo foram: 
Fellipe, Anna Clara, Gabriele, Maria 
Luiza, Ana Clara e excelentes 
professores que marcaram a 

minha vida como Darlan, Aloísio, Ivan, Érica, Isaque, esses me 
ensinaram coisas fundamentais para o meu crescimento 
profissional e amadurecimento como pessoa. 

Tenho muitos planos e objetivos para ser alcançados 
futuramente e alguns deles são terminar o Ensino Médio, tirar 
minha habilitação, entrar para aeronáutica, entre outras coisas 
que acontecerão no tempo certo. 

Agradeço aos meus pais por me proporcionarem a 
oportunidade de estudar em uma ótima escola e por sempre 
incentivarem meus sonhos e objetivos e sem falar do apoio deles 
que sempre foi e continua sendo fundamental na minha vida, 
Amo vocês! 

 

 

 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/julia-teixeira/


  

 45  
 

Karen da Silva  
Meu nome é Karen, tenho 14 

anos, moro no bairro Mucajá. Eu 
sou do tipo de pessoa que não 
consegue viver sem música e que 
gosta muito de assistir séries, meus 
gêneros de música favoritos são pop 
e eletrônica, atualmente minhas 
séries favoritas são Stranger Things 
e Riverdale, sou muito fã da Marvel, 
meu filme favorito é Vingadores: 
Ultimato. Estou estudando no 
Bonfim há 5 anos. 

Não me lembro muito bem do 
meu primeiro dia de aula, por isso 
irei contar sobre meu primeiro dia 

de aula do ano passado. Em meu primeiro dia de aula reencontrei 
minhas amigas Bruna, Raquel, Melissa e Izabelle. A primeira aula 
nesse dia foi de Português, onde conheci a professora Márcia e a 
minha amiga Gabriele. 

Por eu já estar no Bonfim há 5 anos, eu já fui a alguns passeios 
como para a Fiocruz e a Feira de Matemática. O passeio que mais 
gostei foi o de Teresópolis que fomos com os professores Carla e 
Isaque, lá nós conseguimos ver as plantações e aprender mais 
sobre agricultura. Em Teresópolis tivemos a oportunidade de estar 
plantando algumas sementes. Na Fiocruz, nós conhecemos mais 
sobre células entre outras coisas sobre o corpo humano. Na Feira 
de Matemática, vi como ela pode ser aplicada em várias coisas 
diferentes. 

Minhas primeiras professoras foram a Vânia e a Tábata. No 6° 
ano os professores mudaram e meus favoritos passaram a ser o 
Isaque, Ivan e a Erika, mas infelizmente neste ano o professor 
Isaque saiu da escola. Gostei muito desses 6 meses que passei 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/karen-da-silva/
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com ele, mas gostaria que continuasse dando aulas pra minha 
turma. 

Neste ano fiz amizade com a Ana Clara, uma pessoa muito 
falante e animada, e continuei minha amizade com a Bruna, 
Raquel, Gabriele e Erick, eles continuam sendo doidos, e por isso 
gosto muito deles. 

Depois que eu terminar os estudos tenho vontade de fazer 
faculdade de Arquitetura e Urbanismo, pretendo também entrar 
no jovem aprendiz, enquanto ou depois que eu tiver terminado 
meus estudos. 

Queria agradecer a minha família por ter me proporcionado 
uma ótima Educação e por sempre estar me estimulando a 
estudar. Queria agradecer a todos os professores que me 
acompanharam nesta jornada e para finalizar quero agradecer 
também aos meus amigos que sempre estiveram ao meu lado. 

Leticia Diogo 

Meu nome é Letícia Diogo, 

tenho 15 anos, moro  Japeri há 

bastante tempo junto de minha mãe 

e avós. 

Estudo no Bonfim há 1 ano. 

Meu primeiro dia de aula, eu não 

conhecia ninguém, até que a 

Geovana Cruz veio falar comigo, os 

primeiros professores que conheci 

foram o Daniel(de português), a 

Érika (de matemática) e o Bruno (de 

artes).  



  

 47  
 

Nesse ano, o pessoal da minha turma fez uma aula para o pessoal 

da APAE, nessa aula eles tinham que percorrer um percurso de 

obstáculos e foi muito interessante, pois eles demonstravam cada 

vez mais interesse na aula. No meio do ano teve a FEPECO, que foi 

experiência muito interessante, nosso tema de educação física foi 

sobre basquete, várias pessoas ficaram interessadas em aprender 

mais sobre o esporte e me chamaram até de professora, esse dia 

foi muito bom. 

No Bonfim fiz somente um passeio que foi para Vassouras 

com o professor Ivan. 

Agradeço todas as pessoas que me ajudaram e me 

orientaram nessa fase da minha vida. Aos meus amigos e 

familiares por tudo o que fizeram por mim. 

 

Leticia dos Santos  

Meu nome é Letícia tenho 

14 anos, sou bem tranquila apesar 

de falar muito, Amo fazer novos 

amigos e tenho o sonho de quando 

ficar mais velha me formar em 

direito e me tornar uma juíza. 

Tenho 2 irmãos e 1 irmã. Estudo no 

Bonfim há 8 anos. Meu primeiro dia 

na escola foi uma mistura de 

emoções: felicidade por estar em 

uma escola nova e nervosismo por 

não fazer nenhuma amizade.  

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/leticia-dos-santos-da-silva/
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Na minha escola já fui a diversos passeios, mas o que eu 

mais gostei foi o para a Academia Brasileira de letras. 

Esse ano não fiz muitas amizades novas mas comecei a 

namorar uma pessoa que amo muito, conheci novos professores 

que quero levar para a minha vida toda, o professor Ivan e a 

professora Caroline. Pretendo realizar o meu sonho de ter um 

bom emprego e formar uma família feliz. 

 

 

Lucas Melo 

Olá, meu caro leitor, meu nome 
é Lucas Melo, tenho 14 anos, gosto 
de montar cubo mágico, editar 
imagens e jogar jogos de estratégia 
e quebra cabeça, o meu favorito é 
The Witness. Já zerei milhares de 
vezes no PS4. No colégio, a minha 
matéria preferida é Matemática, 
não sou nenhum Einstein, mas 
gosto de fazer contas. 

O meu primeiro passeio escolar 
foi para um circo, eu estava no 
3°ano, o mais engraçado é que a 
parte mais legal do passeio foi a 

viagem de ônibus onde cantamos músicas e fizemos brincadeiras, 
foi nesse passeio que eu conheci o Phillipe que hoje é um dos 
meus melhores amigos. 

No Bonfim, eu tenho muitos colegas, mas amigos mesmo são o 
Phillipe, que já falei anteriormente, o Arthur e o Kaique. Os meus 
professores favoritos são o Isaque, que infelizmente saiu da escola 
no meio do ano, o Aloísio que é um ótimo professor e é muito 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/lucas-melo/
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inteligente, mas eu não sou muito fã da matéria dele (História) e o 
professor Darlan, que não dá mais aula para mim, mas ele ainda é 
meu professor favorito. 

Planos para o futuro? Eu gostaria de fazer o ensino médio no 
IFRJ depois me formar em Engenharia Mecatrônica ou 
programação e vou começar a fazer jovem aprendiz ano que vem 
se tudo der certo. 

Eu gostaria de agradecer aos meus pais por sempre me 
apoiarem sempre e aos meus professores que me incentivaram a 
me esforçar ao máximo, porque não vou mentir, eu não tenho 
dificuldade em aprender, só que eu posso ser um pouco 
preguiçoso às vezes, então muito obrigado por sempre estarem 
ao meu lado. 

Fico por aqui e muito obrigado por tudo! 

Luccas de Freitas   

Meu nome é Luccas, tenho 14 
anos, faço aniversário, moro no 
bairro de Nova Belém e estudo no 
Bonfim desde 2010. 

Gosto muito de praticar 
esportes, gosto de futsal, vôlei e 
basquete. 

Meu 1°dia no Bonfim foi 
estranho, porque eu não conhecia 
ninguém e nunca tinha entrado 
numa escola tão grande como 
essa. Mas depois de um tempo 
tudo foi se ajustando e comecei a 
fazer amizades, mas o meu 
primeiro colega foi o Jean de Sousa 

e minha primeira professora a Lívia, que não trabalha mais aqui. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/luccas-de-freitas-correa/
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O meu primeiro recreio foi inesquecível, os novos colegas te 
zoando, as brincadeiras, você roubando o lanche deles e 
colocando a culpa em outra pessoa. 

Quando eu era do 7°ano, minha turma venceu a Festa Junina e 
fomos para a Aldeia das Águas. Me diverti muito lá, foi o melhor 
passeio que já fui, eu fui no maior tobogã de queda livre do 
mundo, ele tinha 50 metros, só eu que fui, meus amigos ficaram 
com medo de ir,  então eu fui e depois eles me perguntaram como 
que é, se dá muito medo, essas coisas sabe! 

Na hora de ir embora eu e meus amigos ficamos na piscina e 
atrasamos todo mundo. 

Os professores do 9°ano são muito legais e explicam muito 
bem, além de tirarem todas as dúvidas dos alunos. Os professores 
que eu mais gosto são: Érica, professora de Física e Matemática, 
Caroline, professora de Química, Aloísio, professor de História e o 
Ivan, professor de produção textual. 

Minha turma tem mais de 30 alunos, porém,  a turma se divide 
em vários grupos e eu também tenho o meu e nele tenho vários 
amigos como: Wesley, Jean, Marcos. 

Gosto muito dos meus amigos e como sou filho único os 
considero como irmãos. 
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Luccas Rodrigues  

Meu nome é Luccas Rodrigues 
Nogueira de Oliveira, estudo no 
Bonfim há 4 anos, tenho 14 anos e 
gosto muito viajar numa boa música 
e descobrir novos mundos em meus 
games. 

Meu primeiro dia de aula no 
Bonfim foi no 5º ano, minha 
primeira professora foi a Rafaela, 
ela passou um dever muito 
chamativo que perguntava como 
estava meu dia e se eu tinha algum 
problema escolar e tal. 

Tive muitos passeios no Bonfim, 
mas o meu preferido foi para a ABL 

(Academia Brasileira de Letras) por ter sido o passeio mais zoeira, 
divertido, engraçado. Lógico que dentro da ABL foi chato por 
conta de apresentações forçadas e muito chatas, mas dentro do 
ônibus foi ótimo! 

Bem, tenho muitos colegas, mas amigos de verdade tenho 
apenas 3 que me mostraram que a vida é muito melhor do que se 
imagina. São eles: Eduardo Pereira, um irmão pra mim, sempre 
me ajudando quando preciso, isso sim é um parceiro! Maria 
Eduarda Dantas, uma das melhores pessoas que já conheci esse 
ano e lógico foi por causa dela que gostei de K-Pop. E por fim, 
João Pedro Bianco, um dos moleques mais malucos que já 
conheci, um segundo irmão pra mim, mesmo com todos os seus 
problemas, ele é uma ótima pessoa! 

Para finalizar, quero agradecer aos meus pais que me 
ajudaram nesse caminho tão especial, me guiando e me 
ensinaram o meu papel neste mundo. Quero também agradecer 
aos meus colegas, amigos, professores e outras pessoas que me 
ajudaram nesse caminho até aqui! Obrigado! 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/luccas-rodrigues-nogueira-de-oliveira/
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Luiz Fellipe  

Meu nome é Luiz Fellipe tenho 
15 anos, moro no bairro da Cancela 
em Japeri. Já tenho 4 anos no 
Bonfim, do 6°ano até o 9°ano. No 
Bonfim as coisas que eu mais gosto 
são os passeios e as atividades no 
intervalo.  

Minha primeira professora no 
6°ano foi a Jackeline de Inglês. 
Meus primeiros amigos foram a 
Julia, Maria Luiza e a Anna Clara. 
No primeiro dia de aula, eu estava 
meio envergonhado, pois não sabia 
onde eu me sentava e foram elas 
as primeiras que vieram falar 

comigo. 
Dos meus 4 anos no Bonfim fui em três passeios: Festival de 

Matemática no Rio, Sítio em Teresópolis e na CBF. Nesses passeios 
aprendi muito! 

Em 2019, conheci a Gabriela Badaró e outras pessoas novas e 
continuei com as amizades antigas e esse ano pretendo terminar 
o Ensino Fundamental e quando eu terminar meu Ensino Médio 
quero fazer um curso e tentar fazer a prova da Aeronáutica. 

Queria agradecer principalmente ao meu pai que me deu a 
oportunidade de estudar no Bonfim e agradecer minha mãe que 
sempre me motivou, e aos meus queridos professores que me 
ajudaram a entender a matéria e sempre me motivar para 
conquistar meus sonhos. 

Espero voltar ao Bonfim para ver os coordenadores e 
monitores que chamavam a atenção para o meu bem, tudo que 
aprendi aqui levarei para minha vida. 

O cara que mais me motivou no colégio foi o Bruno monitor 
que me ajudou para não desistir dos meus sonhos e junto com o 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/luiz-fellipe-almeida-dos-reis/
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professor Isaque que também motivou todos alunos da turma 
para seguirem em frente. 

E por isso que agradeço a todos que me ajudaram a chegar 
onde estou. 

Amo vocês! 

OBRIGADO ❤ 

Marcos Felipe 

Olá, sou Marcos Felipe Pereira 
da Silva Moraes, tenho 14 anos e 
completo 15 em 14 de outubro. 
Estou no 9º ano no Educandário 
Senhor do Bonfim na turma 91. 

Quando cheguei no Bonfim fui 
muito bem recebido e estava 
muito ansioso para criar novas 
amizades, sou mestre em fazer 
amigos. Minha primeira professora 
foi a Aghata, ela era muito legal e 
paciente, no período em que eu 
era o mais atentado da turma. 

O melhor passeio que fui foi o 
Festival de Matemática. Nesse 

passeio aconteceram muitas coisas boas e uma delas foi dar 
entrevista para a Globo e isso me deixou muito feliz. além disso 
foi muito interessante porque tinha várias coisas interessantes e 
uma delas era o triciclo com rodas quadradas. 

Os professores do 9º ano são muito atenciosos, porém 
exigentes. Brincam, zoam, mas na hora do dever eles falam sério, 
pois brincadeira tem hora. 

No 9º ano eu e meus amigos amadurecemos bastante e 
deixamos de fazer tanta bagunça, pois já temos que ter um 
comportamento de Ensino Médio. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/marcos-felipe/


  

 54  
 

Finalizo meu texto com uma pitada de saudades da turma e 
dos professores. Sei que o Ensino Médio será difícil, mas estarei 
pronto para enfrentá-lo. 

Obrigado a todos que fizeram bagunça comigo, estudaram 
comigo e puxaram a minha orelha nas horas certas! 

Maria Antônia 

Oi, meu nome é Maria Antônia, 
tenho 13 anos, gosto de passear, 
de sair com meus amigos, ver 
séries e filmes. Estudo no Bonfim 
há 10 anos e gosto muito de ficar 
em contato com a natureza e com 
os animais. 

Não me lembro muito bem do 
meu primeiro dia de aula, eu tinha 
5 anos, mas já no primeiro dia, fiz 
uma melhor amiga, Ludmila, ela 
ficou comigo até o sexto ano. Já 
no primeiro dia de aula de 2019 
foi bem legal, pois conheci 

professores novos e fiz amigos novos também. 

Meu primeiro passeio foi no quarto ano com a professora 
Érica, fomos para Petrópolis e foi muito divertido, entramos em 
uma loja de chocolate, depois fomos para um laguinho, andamos 
de pedalinho, fizemos um lanche e depois eu e minha amiga 
Letícia deitamos em um morrinho e descemos rolando, quase 
caímos no Lago. Nosso cabelo ficou cheio de mato, mas foi legal, 
fomos para outros lugares também, mas eu não me lembro os 
nomes. 
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Gosto muito de todos os professores do colégio e os que eu 
acho mais legais são o Isaque de Geografia, Carol de Química e a 
Jaqueline de inglês, mas os outros são mais ou menos legais e tem 
o Ivan que fica perturbando sempre. 

Tenho vários amigos, mas uma melhor amiga ela é bem 
retardada, sempre que estou com ela acontece alguma coisa, na 
grande maioria das vezes é com ela, mas a gente sempre se 
diverte juntas eu procuro ser mais consciente para manter um 
equilíbrio porque se não, vai dar ruim, conto tudo para ela, às 
vezes me dá um pouco de raiva do namorado dela mas, acho que 
é mais ciúmes de amiga mesmo. 

No final do ano, se tudo der certo pretendo fazer uma prova 
para algum colégio militar e terminar o Ensino Médio Técnico e 
depois quero trabalhar com animais, depois vou fazer faculdade 
de Veterinária para trabalhar nessa área lá dentro. 

Minha mãe sempre concordou no fato de eu querer fazer 
faculdade de Veterinário, porque ela é igual a mim em relação aos 
animais, eu também já quis fazer faculdade de Meio Ambiente, 
mas como meu pai ficaria super feliz e minha mãe também se eu 
entrasse pra a área militar, eu vou tentar. 

Queria agradecer a minha mãe q sempre esteve comigo pra 
tudo, ao meu pai que também sempre me ajudou e a minha vó 
que tá sempre do meu lado! 
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Maria Eduarda do Nascimento 

Meu nome é Maria Eduarda 
Nascimento Dias e meus amigos da 
escola são Thaíssa e Estefânia. Eu 
gosto muito delas! Nós nos 
divertimos muito, zoamos muito e 
às vezes temos alguns 
desentendimentos, mas nos 
resolvemos sempre. Nosso grupo já 
foi chamado muitas vezes na 
coordenação por causa das nossas 
maluquices. 

Tenho muitos planos para o 
futuro e vou contar alguns deles! 
Quero viajar bastante, ter um 
carro, ter bastante dinheiro, quero 

uma mansão, casar e etc…  
Eu amo muito minha família, vou agradecer alguns deles por 

tudo que já fizeram por mim. Agradeço minha mãe por ser 
maravilhosa e cuidar de mim, meu pai por ser um exemplo de 
pessoa, minha avó por estar sempre comigo e me apoiar e cuidar 
de mim quando minha mãe estava doente e meu namorado por 
estar comigo nos piores momentos e nos melhores também. 
Também quero agradecer aos meus primos por me apoiarem e 
me defenderem. 

Vou contar um pouco  sobre mim. Tenho 16 anos, nasci em Rio 
das Pedras Jacarepaguá, moro no Engenheiro Pedreira estudo no 
Bonfim, que por sinal é um colégio ótimo e bem puxado para 
ajudarmos quando estivermos indo para faculdade. Gosto muito 
dele e recomendo muito. Entrei aqui no 3º ano do Fundamental e 
estou até hoje. Lembro-me da minha primeira professora que foi 
a Tia Débora até hoje gosto muito dela! 

Aqui fui há vários passeios, entre eles para Petrópolis e para o 
Sítio da Felicidade. Gostei muito do de Petrópolis porque aprendi 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/maria-eduarda-do-nascimento-dias/
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muitas histórias sobre o Palácio de Cristal. Já no Sítio da Felicidade 
tomei banho de piscina, fiquei com minhas amigas, teve até uma 
parte engraçada porque eu estava brincando com meus amigos e 
do nada vem um bichinho que começou a correr atrás de todo 
mundo e eu ri muito! 

Neste ano tive alguns professores novos e o que mais gostei foi 
o Isaque e o Ivan e o professor antigo que eu gosto é a Jaqueline. 
Eu gosto deles porque são legais e me dou muito bem com eles eu 
me divirto muito aprendo muito durante as aulas. 

Esse ano, no meiozinho dele, saiu um professor muito 
importante e legal pra mim que se chama Isaque. Agradeço por 
tudo que ele fez pela minha turma, sentiremos muita saudade 
dele. Ele é um ótimo professor, engraçado e amigo. Desejo boa 
sorte para ele que Deus o ilumine muito. 

Para finalizar, quero agradecer a todos que fizeram parte dessa 
minha trajetória até aqui. Isso é só o começo, nos vemos em 
breve! 

Maria Eduarda Dantas 

Meu nome é Maria Eduarda, 
tenho 15 anos e estudo no Colégio 
Bonfim há quase 8 anos. 

No meu tempo livre, gosto de 
assistir séries/doramas, aprender 
mais sobre cultura asiática e amo 
ouvir música, meus estilos favoritos 
de música são as internacionais 
como: Pop, Kpop, Hip hop e Rap. 
Música me relaxa de uma maneira 
inexplicável. 

Meu primeiro dia de aula no 
Bonfim, foi estranho, não conhecia 
ninguém. Lembro de minha mãe, 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/maria-eduarda-dantas/
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me deixando na fila para subir até as salas de aula e ficando triste 
por vê-la ir embora. Quando cheguei na sala, descobri que uma 
menina, que na época era minha colega de outra escola, estudava 
na mesma sala que eu. Com o tempo, fui fazendo novas amizades 
e não ficava sozinha. 

O primeiro passeio, que me lembro, foi no 4° ano, fomos para 
Petrópolis, aprendemos sobre as histórias antigas sobre o Brasil. 
Fomos para uma loja que vendia chocolates, mais conhecida 
como: A fábrica de Chocolates, fomos no Museu, no Palácio de 
Cristal e vários outros lugares. Foi um dos melhores passeios 
escolares que havia participado. 

Atualmente, estou no 9° ano, tenho vários colegas na escola, 
mas amigos são alguns, mas esses “alguns” são os que posso 
contar de verdade quando preciso de ajuda são elas: Geovana e 
Ana Clara. Somos melhores amigas de anos, mas infelizmente, 
Ana não conseguiu ficar na mesma turma que a gente. Na minha 
turma, há grupos separados de amigos, o grupo que faço parte 
tem além de mim, a Geovana, Nicoly e Letícia. Há outro grupo de 
4 pessoas, que às vezes se junta com o meu, são o Gabriel, João 
Vitor, Renson e Lucas. 

Através do Kpop, fiz várias amizades, dentro e fora da escola e 
até mesmo de outros Estados, uma dessas é o Luccas que é da 
mesma sala que a Ana, apresentei o K-pop para ele e acabamos 
virando melhores amigos. 

Penso muito em como será meu futuro, sempre tento planejá-
lo nos  mínimos detalhes. Terminar meus estudos (Ensino 
Fundamental e Médio), fazer cursos de idiomas, aprender a tocar 
algum instrumento, fazer faculdade, arrumar um emprego, para 
ajudar minha família e morar e estudar fora do país. 

Agradeço a minha família, por sempre me ajudar em tudo que 
preciso, agradeço aos meus amigos, por me alegrar. Obrigada, 
melhores amigos, por me ajudar e alegrar nos momentos mais 
complicados e tristes, por me levar para sair e em festas 
divertidas. Agradeço a todos amigos e professores por fazerem 
parte da minha vida! 
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Maria Luiza  

Hello people, me chamo Maria 
Luiza e tenho 14 anos. Moro em 
Engenheiro Pedreira desde que eu 
nasci e estudo no Bonfim há 9 anos. 
Tem duas coisas que eu adoro 
fazer, a primeira é dormir porque 
dormir é bom demais e a segunda é 
ver séries. As minhas séries 
favoritas são Lucifer, Sex Education, 
Grey’s Anatomy, Elite, 13 Reasons 
Why etc… Quais serão as séries no 
momentos daqui há 10 anos? 

Meu primeiro dia de aula foi no 
1° ano do ensino fundamental, esse 
dia foi péssimo, pois eu só conhecia 

2 pessoas e demorei um tempinho para desenvolver novas 
amizades. Não me recordo da minha primeira professora apenas 
da última, o nome dela era Luzia, uma professora maravilhosa 
demais, minha primeira amiga foi a Camile Vitória que hoje em dia 
é como uma irmã para mim. 

Sobre os passeios do Bonfim que eu fui não tenho o que 
reclamar porque todos foram bons, mas o que eu gostei bastante 
foi o passeio para Petrópolis onde visitamos alguns pontos 
turísticos e fizemos um pequeno tour pela cidade. 

Nesses 9 anos que estudo no Bonfim conheci pessoas incríveis 
que desenvolvi amizades maravilhosas e pretendo levar para o 
resto da minha vida. Muitos professores passaram por esse 
tempo, mas os professores que me marcaram foi o Darlan, Márcia 
e a Erika, pra mim esses foram os melhores. 

No meu pós-ensino médio eu pretendo entrar para uma 
faculdade federal e começar o curso de Medicina Veterinária e 
mais para frente começar a cursar Biologia e me especializar em 
Biologia Marinha. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/maria-luiza-aparecida-jorge-da-rocha/
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Agradeço muito aos meus pais por se esforçaram para dar a 
mim e aos meus irmãos tudo de bom e do melhor, e por estarem 
sempre me apoiando e incentivando a buscar um futuro melhor!!! 

Que venha o Ensino Médio! 

Mylena Severiano  

Hey pessoas! Me chamo Mylena 
Severiano, tenho 15 anos e estudo 
no Bonfim desde 2014. As coisas no 
qual mais gosto de fazer são: 
comer, dormir e assistir série 
(inclusive, recomendo Orphan 
Black). 

Meu primeiro dia de aula no 
Bonfim foi bem estranho, pois eu 
não conhecia ninguém e foi bem 
difícil me enturmar e fazer amigos, 
mas com o tempo fui conhecendo 
pessoas que pretendo levar pra 
vida toda. Já fui a três passeios, 
mas o que eu mais gostei foi o 

passeio para a Academia Brasileira de Letras (ABL) e o mais 
interessante foi a viagem no ônibus, zoamos, cantamos, 
comemos, foi top. 

A melhor professora sem dúvidas é a Érika, ela é divertida e 
explica a matéria como ninguém, é a única professora que me fez 
entender como calcular o valor de X. Meus amigos mais próximos 
são: a Luiza, Brunna, Hélen, Rafhael, João Pedro e Luccas que tem 
sido a pessoa mais especial pra mim esse ano. Não tenho nenhum 
plano certo para o futuro, o único que tenho em mente é me 
formar em Medicina Veterinária. 

Quero agradecer primeiramente aos meus pais que me 
proporcionaram o prazer de estudar no Bonfim, a todos os 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/mylena-severiano-miquelotti/
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professores que foram simplesmente incríveis comigo e que vou 
levar pra sempre no coração. 

Bom pessoal, foi isso, o Bonfim me proporcionou momentos 
incríveis, sou muito grata por tudo! 

Natália Santiago 

Ah, oi! 
Meu nome é Natália, tenho 14 

anos e em julho faço 15 anos. 
Estudo no Bonfim há 9 anos, moro 
em Japeri city, não em Engenheiro 
Pedreira, mas em Japeri real. O que 
mais gosto de fazer é literalmente 
nada, isso, porque na maioria das 
vezes ou estou dormindo ou 
mexendo no celular. 

No meu primeiro dia de aula foi 
bom, porém não lembro muito, mas 
lembro que já conhecia bastante 
gente, como a Nicoly, Erick e Jean, 
Yuri, mas só conhecia e não falava 

muito com eles, com o tempo que fui criando intimidade e 
fazendo novas amizade com todos. 

Minha 1° professora foi a Lívia, ela era muito legal, como eu 
era pequena não tenho muitas lembranças, lembro que gostava 
muito dela. 

Já os meus primeiros coleguinhas foram a Nicoly, a Rebeca e o 
Erick. Eles eram muito legais, gostava muito deles, inclusive, a 
Nicoly que é minha amiga até hoje. 

Aqui no Bonfim tivemos muitos passeios na escola, e vários 
momentos que quero guardar com carinho, junto com muitas 
amizades que amo e quero levar pra vida como Gigi (a chata que 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/natalia-da-costa-santiago/
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senta comigo todo dia) Ana (testuda), a Sarah (Kátia), o João 
(carente) entre outros… amo todos. 

Para finalizar, quero agradecer primeiramente a Deus, por me 
conceder a oportunidade de estudar em uma boa escola e depois 
a minha mãe e ao meu padrasto, por terem sempre se esforçado a 
me proporcionado um estudo de qualidade. Também a todos 
meus amigos que tive nessa etapa da minha vida, é isso gente, 
obrigada por tudo e isso é só o começo!!!!! 

Rafhael Silva  

Olá, meu nome é Rafhael tenho 
15 anos moro no bairro Eucaliptos, 
gosto de jogar assistir séries,etc. As 
séries que eu mais gosto são 
Brooklyn nine-nine, Titãs e Patrulha 
do Destino, pretendo seguir a 
carreira diplomática por poder 
viajar, conhecer outros países e 
melhorar meu dialeto em outras 
línguas no futuro e também desejo 
ter uma família linda. 

Estudo há 4 anos no Bonfim, ou 
seja, bastante tempo, mas ainda 
assim no início não gostei de 
algumas coisas envolvendo o 

colégio, mas consegui me adaptar. Ao longo tempo tive alguns 
amigos principalmente o João, Brunna, Luiza, Lucas e Mylena. Sei 
falar Inglês e Espanhol, adoro viajar já fui para o Paraguai, 
Venezuela e o Uruguai. 

No meu primeiro dia no Bonfim, eu ficava a maioria das vezes 
sozinho e não falava com ninguém, quase não sorria e depois de 
algumas semanas fiz amigos que estão presentes comigo até os 
dias de hoje. Em 4 anos no Bonfim, vivi bastante coisa, porém 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/rafhael-silva-martins/
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uma coisa que eu quase não fui foram aos passeios. O único que 
eu fui foi o de Português para a Academia Brasileira de Letras que 
foi muito bom e espero poder ir em todos que vierem pela frente 
no meu Ensino Médio. 

Algo muitíssimo difícil de fazer neste memorial provavelmente 
vai ser o agradecimento, porque são muitas pessoas que quero 
agradecer, mas para iniciar, quero agradecer a minha vó e a 
minha mãe e também meus amigos que são minha segunda 
família: João, Brunna , Lucas, Mylena, Luiza e Helen. Para mim 
todos esses anos que vivi com eles foram muito bons e especiais 
em todos os sentidos. 

Obrigado e nos vemos em breve! 

Raquel Dos Santos 

Oiii, meu nome é Raquel, tenho 
15 anos, moro em Pedra Lisa. Faço 
parte da turma 92. Eu gosto de 
fazer muitas coisas, principalmente 
jogar com os meus amigos e ficar 
rindo a maioria do tempo zoando 
um ao outro, brigando a maioria do 
tempo também. Saímos para tomar 
açaí e para festinhas que nós 
organizamos. 

Meus amigos atuais são 
Rafhael, Luccas, Erick, Bruna, Ana 
Clara, Karen e Isabelle. Eles são as 
melhores amigas que já conheci, e 
espero sempre estar com eles. 

Além disso, gosto de ver séries. As minhas preferidas são The 
Flesh e Greys Anatomy, ouvir músicas e assistir vídeos no 
YouTube. Eu estudo no Bonfim há 12 anos. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/raquel-dos-santos/
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No meu primeiro dia de aula, conheci minha melhor amiga, a 
Bruna Rafaela. Ela está comigo até hoje, porém não lembro muito 
do dia e de como nós conhecemos, por fazer muito tempo. Tenho 
poucas lembranças daquele tempo e meus amigos comentaram 
que a minha primeira professora foi a Íris, porém não me lembro 
dela. 

Não fui a todos os passeios do colégio, porém os últimos que 
eu me lembro foram em 2017 e 2018. Em 2017 foram o 7°e 8° ano 
para Teresópolis com a professora Carla, visitamos uma plantação 
de alimentos orgânicos, depois visitamos a CBF, tiramos várias 
fotos lá, na ida também paramos no mirante do Soberbo para tirar 
fotos, foi bem legal. Já em 2018, o 8° ano foi para ABL com a 
professora Márcia, foi bem legal na parte da ida, que zoamos 
muito, porém quando chegamos na ABL ficamos esperando muito 
para entrar. Fomos ao Bob’s lanchar como os nossos amigos 
enquanto esperávamos para entrar. 

Os meus professores favoritos são o Isaque e o Ivan, eles 
explicam muito bem, sempre fico animada nas aulas deles. O 
Isaque Newton foi embora na metade do ano, achei muito vacilo 
dele, porém ele tem seus motivos, eu queria muito continuar o 
ano com ele. 

Meus amigos de hoje em dia são um bando de retardados, que 
só sabem rir. A Karen é quietinha só na frente dos professores, 
mas com o nosso grupinho ela é atentada, só inventa coisa 
maluca. Já  Erick é lerdo demais, irritante, se faz de burro só pra 
irritar. Ele ajuda a gente, faz bobeira para a gente rir. Ana Clara é 
muito animada, vive rindo também, e sempre está ajudando. 

Eu tenho muitos planos para o futuro, eu quero cursar 
Medicina e ser cardiocirurgiã, quero ter minha vida sem depender 
de ninguém e viajar pelo mundo. 

Queria agradecer aos meus pais que estão dando tudo de 
melhor para eu ser alguém na vida, e aos meus amigos que estão 
sempre me ajudando e estão comigo até hoje. 
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Renson Marques  

Olá, seja lá quem estiver lendo 
esse texto, quero que você saiba 
quem sou eu, bom, me chamo 
Renson Marques Paiva e estudo no 
Colégio Bonfim há mais de uma 
década. Tenho 14 anos e sobre a 
minha “vida” escolar, tenho sim do 
que me orgulhar! 

Em meus primeiros dias de aula, 
conheci uma pessoa chamada 
Gabriel Carvalho e somos amigos 
até hoje, por isso o considero o 
meu amigo mais antigo. Desde 
então, com o passar das anos fiz 

muitos amigos que até hoje me orgulho em conhecê-los. 
Gosto muito muito de estudar, apesar de ÀS VEZES eu dar 

algumas “quedas”, sei que eu tenho potencial, ainda mais em 
Ciências, Geografia e História que gosto muito mesmo de 
aprender sobre esses assuntos, mas também outra coisa que não 
posso deixar de lado, eu gosto muito mesmo de desenhar e jogar 
Xadrez. 

Anteriormente, eu tenho “quedas” em assuntos escolares, isso 
acontece pelo fato que nem sempre eu consigo me sair bem em 
notas de provas ou de trabalhos, mas eu sei que se eu tentar 
melhorar consigo melhorar. Não é a toa que o nome para qual 
estudamos é prova ou teste! O nosso conhecimento está sendo 
testado diariamente, por isso acredito que podemos errar e 
depois aprender com os nossos erros . 

Quando eu crescer,  quero muito ser engenheiro ambiental, no 
qual debate sobre assunto de poluição ambiental, como tratá-la e 
preveni-la. Essa é o meu desejo de me tornar alguém que saiba 
cuidar do planeta, porque não devemos pensar em salvar o 
planeta pensando em nós mesmos, devemos ajudar o planeta 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/renson-marques-paiva/
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pensando na humanidade, nos nossos filhos, netos, bisnetos e 
outras espécies de seres vivos que correm realmente o risco de 
serem extintos. Esse é o futuro que talvez me aguarda! 

Mas voltando ao meu “passado”, eu ainda digo que sempre 
gostei de estudar no Educandário Senhor do Bonfim, tenho 
grandes amigos e professores incríveis, mas um deles, era 
professor Isaque, professor de Geografia, maluco e incrível ao 
mesmo tempo, saiu do colégio no meio do ano, mas não sei se é 
por coincidência, mas faço aniversário no dia 17 de Julho, no 
mesmo dia dele e da minha ex-professora Rafaela. Todo santo dia, 
eu e meu amigo Lucas Mendes, chamávamos o Isaque de Sérgio 
Reis,  não sei o porquê. Pedíamos para ela para jogar Xadrez com 
a gente no recreio e na “hora da saída”. Uma vez ele vencia, outra 
eu vencia e nunca sabíamos quem era o melhor (sendo que 
sempre fui eu, HaHaha!).  

Não posso esquecer de falar dos meus amigos João Vitor 
Gelson, Phellipe Rocha, Lucas Melo e Josias Júnior que sempre 
estiveram comigo. 

Sei que um dia estarei lendo isso novamente e sei também que 
até lá, talvez eu, o mundo, as pessoas não sejam mais as mesmas, 
mas eu, Renson Marques Paiva, sei que quando eu estiver lendo 
isso novamente, nunca duvidarei de me orgulhar do que me 
tornei. 

Um grande abraço a todos! 
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Rian Cristian  

Olá, meu nome é Rian Cristian, 
tenho 15 anos eu gosto muito de 
ficar com meus amigos, escutar 
música e visitar lugares novos. 
Meu primeiro dia de aula foi meio 
estranho, pois eu não conhecia 
ninguém, somente uma amiga que 
veio de outro colégio comigo, a 
Yasmim. 

Meu primeiro Professor foi 
o Daniel Hilton de Português, já 
meus primeiros amigos foram Raul 
e Isabel e além da Yasmim que veio 
de outro colégio comigo. 

Eu nunca fui a passeios do 
Bonfim, porém falam que são muito bons, tanto para se divertir 
quanto para aprender e conhecer novos lugares. Neste ano vou ao 
passeio do Memorial a Vassouras. 

Dos professores que eu mais admiro são Professor Aloísio 
de História, Carla de geografia, e Ivan de Produção Textual. 
Apesar de estar pouco tempo aqui já colho ótimas experiências e 
amizades.  

Para finalizar meu texto, quero agradecer a todos que me 
apoiam e os meus professores pela paciência comigo. Espero que 
o Ensino Médio seja uma etapa boa e que meus professores 
possam me ajudar e me auxiliar nessa nova jornada que é o 
Ensino Médio que já está a caminho! 

 

 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/rian-cristian-marques-da-silva/
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Sarah Cristina 

E aí meu parceiro! 
Me chamo Sarah Cristina, mais 

conhecida como Kátia e apelidada 
como “Sarah Deusa” pela minha 
turma; faço 15 anos no final deste 
ano e continuo com rostinho de 11. 
Moro em Japeri, vulgo “A Cidade do 
Nada”. Estudo no Colégio Bonfim há 
uns 7 anos, fui matriculada 
literalmente no ano do fim do 
mundo (2012), enquanto a vida 
ainda era um morango. 

Meus hobbies se baseiam em 
não fazer nada o dia inteiro: assistir 
séries, jogar videogame, tentar 

aprender alguns rabiscos, ler e pesquisar sobre o caos do mundo 
para tentar ser um pouco mais politizada e enxergar o mundo 
além do meu contexto de vida (que, por sinal, não é lá essas 
coisas). 

Relembrando o ano 2012, meu primeiro dia de aula foi até que 
tranquilo. Cheguei com a minha melhor amiga da época, a Jéssica, 
e não senti medo algum. Fiz amizade rapidamente com uma 
atividade de interação da professora Marcela. Meus primeiros 
amigos foram o Breno Fernandes e a Júlia Teixeira, que foram 
ótimos na época. 

Em 2017, ocorreu o melhor passeio de todos. Estávamos no 7ª 
ano, éramos os novatos do turno da manhã que venceram a 
gincana da Festa Junina. Foi realmente muito estressante, fizemos 
de tudo para receber o máximo de pontos, arrecadamos 
alimentos pela cidade toda. Foi um verdadeiro sufoco, mas 
conseguimos o prêmio. 

Resolvemos ir para o parque aquático Aldeia das Águas, com o 
antigo 2ª ano do EM. E foi incrível, de verdade, aproveitamos o dia 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/sarah-cristina/
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inteiro. As únicas coisas ruins eram as comidas caras demais e que 
eu voltei com uma bela insolação para casa. 

E para finalizar, quero agradecer ao Bonfim por todos esses 
anos. Tive mais dias de luta aqui do que dias de glória, mas preciso 
reconhecer que teve o privilégio de conhecer pessoas incríveis. 
Este ano, por exemplo, conheci o que arrisco dizer que são os 
melhores professores que já tive, porque além de educadores 
maravilhosos, são também grandes amigos, que me deram 
conselhos e me apoiaram em momentos difíceis. É uma grande 
pena que um deles,o professor Isaque de geografia, no qual 
convivi por tão pouco tempo, tenha saído da escola para seguir 
seu sonho. Fico feliz por ele e desejo que encontre tudo o que 
procura nessa jornada, ele merece tudo de bom. 

Os amigos que fiz, certamente levarei para toda a vida, conheci 
um grupo de meninas em 2017 e as acompanho até hoje. Faço 
parte da Oficina de Leitura, que me proporcionou ótimas 
oportunidades. Sou realmente muito grata por isso. 

Sobre meus planos para o futuro, daqui para frente, desejo 
conquistar o quanto antes minha independência. Procuro desde 
agora um Jovem Aprendiz para juntar grana e investir em cursos 
do meu interesse. Quero fazer faculdade de Web Designer, ter 
meu próprio apartamento, continuar estudando e manter a saúde 
mental em dia. 

 

 

 

 

 



  

 70  
 

Thayssa Gomes 

Olá, meu nome Thayssa Gomes 
Camilo Alves, tenho 15 anos estudo 
no Colégio Bonfim, moro em 
Engenheiro Pedreira, Japeri. 

Me considero uma pessoa 
amigável, divertida, um pouco 
calma, uma pessoa com muitas 
qualidades e defeitos. 

Quando eu entrei no Bonfim, em 
2012, no 2º ano, foi bem legal. 
Lembro que fiz muitas amizades 
novas. Lembro que minha primeira 
professora foi a Fernanda. Minha 
primeira amiga foi a Stephanie a 
gente é amiga até hoje! 

No Bonfim, tenho duas amigas mais próximas, a Maria e a 
Stephania. A gente briga, volta, zoa, brinca, fazemos muitas coisas 
juntas, já paramos várias vezes na coordenação, mas muita coisa 
boa aconteceu nesse meio tempo também. 

Tenho 2 irmãs mais velhas a Thayga e a Thais. Elas são bem 
legais e quando a gente se junta não tem quem nos separe. 
Moramos distantes uma das outras mais somos bem unidas, elas 
são minhas melhores amigas pra todo sempre! 

Durante esse período que estudo no Bonfim fiz 3 passeios bem 
legais com os meus amigos. Neste tempo fiz vários passeios com 
meus amigos e amigas. Neste ano teve o passeio do Memorial, o 
melhor passeio que já tive, foi tanta gente que fomos de ônibus e 
van. Fomos para Vassouras e lá fiquei andando com o Rian, 
GEovanna Fintelman e a Yasmin. Foi muito engraçado! 

Quando eu crescer quero ser ou Gamer Designer ou 
Cinegrafista. Ter minha própria casa, dar um apartamento para os 
meus pais e  dar uma vida melhor para eles . 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/thayssa-gomes-camilo-alves/
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Quero agradecer a minha  família, aos meus pais que estão 
sempre  comigo, a minha  avó, que cuida muito bem de mim, aos 
meus amigos por estarem fazendo parte da minha vida. 

Obrigada e até breve! 

Victória Caldas  

Olá, meu nome é Victória 
Caldas Luciano tenho 15 anos, 
moro no Mucajá e estudo no 
Educandário Senhor do Bonfim 
desde os meus 3 anos de idade. Eu 
gosto de mexer no celular e ficar 
com os meus colegas Cailaine, Ana 
Luisa, Alice, Yasmin, Isabel e os 
meus amigos da igreja. Amo 
brincar com a minha irmã, amo 
comer pizza e também escutar 
música.  

No meu primeiro dia de aula 
quando comecei a estudar no 
Bonfim foi razoável, pois eu não 

conseguia falar direito, ninguém me entendia e entrei me 
sentindo uma náufraga numa ilha no meio do oceano. 

Minha primeira professora foi um anjo comigo, sempre me 
tratou bem emprestou o vestido da filha dela para eu me 
apresentar na peça como eu era a protagonista. Minha primeira 
amiga foi a Ana Clara, mas ela saiu da escola e perdemos contato. 

Geralmente têm passeios no Bonfim e acho muito legal. No 
sétimo ano, minha turma ganhou a gincana da FestaFesta e 
ganhamos um passeio para a Aldeia das Águas, mas infelizmente 
não pude ir. 

Meus professores atuais são uns amores, gosto muito deles os 
que eu me divirto mais são: Ivan, Isaque, mas ele saiu e apesar 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/victoria-caldas-luciano/
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disso sempre será nosso professor. Adoro a Caroline, Jackeline, 
Aloísio e Érika. Gosto de respeitar ao máximo meus professores 
porque existem alunos que desrespeitam e penso: Pra que isso, 
cara? Mas, enfim, gosto muito dos meus professores. 

Meus amigos de hoje são todos especiais para mim. A primeira 
é minha irmãzinha Eloah que com apenas 3 anos me ajuda muito 
quando estou triste. Neste ano no primeiro dia fiz amizade com a 
Geovana Fintelman de quem o Estevão ficou falando que eu e ela 
éramos gêmeas. Ela já me ajudou muito e sou grata por isso! 

Meus sonhos são me formar e virar médica da Marinha, pois 
acho uma profissão linda. 

Agradeço a Deus por tudo que vem feito e faz em minha vida, 
por ter me dado uma família maravilhosa que se importam 
comigo de verdade, amo vocês mil milhões! 

Wenderson Hortilho 

Meu nome é Wenderson, tenho 
14 anos e moro no bairro Citrópolis 
em Eng. Pedreira. Estudo no 
Bonfim desde quando iniciei minha 
vida escolar, sou apaixonado por 
futebol e meu sonho é ser jogador 
de futebol, mas estou focando na 
vida militar caso não consiga ser 
jogador de futebol, mas 
independente disso, gosto muito 
de praticar esportes. 

No meu primeiro dia de aula 
fiquei com muita vergonha, mas 
acabei me acostumando e a partir 
desse dia conheci meus melhores 

amigos que estão comigo até hoje, nessa época a minha primeira 
professora foi a Tia Íris, eu nunca esquecerei ela. 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/wenderson-hotilho/
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O melhor passeio que eu fui com o colégio foi o da professora 
Márcia para o centro da cidade, porque eu e meus amigos ficamos 
zoando e nos divertimos muito! 

Atualmente no 9° ano estou estudando com os professores 
Ivan, Anderson, Érica, Caroline, Aloísio, Bruno, Jackeline, etc … 
Todos são muito legais. E não irei esquecê-los nunca, também não 
esquecerei dos meus amigos: Geann, Gustavo Augusto, Gustavo 
Coelho, Léo Victor e Raul que estão sempre comigo. Meus amigos 
sempre estão me ajudando no que eu preciso e eu faço de tudo 
para ajudá-los também! Tenho muitos planos para o futuro, mas 
nunca irei abandoná-los. 
Queria agradecer aos meus pais, amigos, professores e parentes 

por estarem me ajudando sempre e querendo meu melhor, já 

aprendemos muito um com os outros e espero que continuemos 

assim. 

Até breve! 

Wesley  

Me chamo Wesley, tenho 14 
anos e estudo no colégio Bonfim 
desde o 5° ano. 

Meu primeiro dia no colégio 
Bonfim foi meio estranho, pois eu 
não conhecia ninguém da minha 
turma e era a primeira vez que eu 
iria estudar de tarde na minha vida, 
mas aos poucos eu fui fazendo 
amizade com meus colegas de sala. 

Ainda no 5° ano aconteceram 
vários passeios, o primeiro que eu 
fui junto com o Bonfim foi para o 
Museu da Vida, e foi inesquecível, 

http://colegiobonfim.com.br/professores/tag/wesley/
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porém não foi o melhor passeio que participei junto com o colégio 
Bonfim, o melhor passeio que participei de lá só foi acontecer no 
7° ano quando ganhamos a Festa Junina, minha turma escolheu ir 
para Aldeia Das Águas e foi a melhor escolha que poderíamos 
tomar. 

Com o decorrer dos anos, eu mudei várias vezes de professores 
e, atualmente, no 9° ano, eu posso falar que tenho os melhores 
professores que já tive na vida e eles são o Aloísio, o Anderson, o 
Ivan e o Isaque. 

Assim como os professores, vários colegas que estudaram 
comigo saíram da escola, porém os amigos que fiz quando 
comecei a estudar no Bonfim não mudaram como o Jean, Estêvão, 
Sarah, Ana Clara e Marcos Felipe. 

Agradeço aos meus amigos e familiares por sempre me 
apoiarem e por estarem sempre me dando conselhos para eu ser 
uma pessoa cada vez melhor. 

Yasmin Sant’ana 

Olá, meu nome é Yasmin, tenho 
14 anos e este ano de 2019 foi 
meu primeiro ano no Bonfim e 
também meu último ano no Ensino 
Fundamental.  

No meu primeiro dia de aula eu 
me senti totalmente fora da minha 
zona de conforto, eu não conhecia 
quase ninguém isso me deixou 
bem assustada no início, mas eu 
fiquei muito feliz por ter 
reencontrado meus amigos Rian, 
Geovana Filteman e Victoria. No 
primeiro dia, eu não falei com 
praticamente ninguém, eu estava 
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odiando o primeiro dia, aí do nada uma garota meio doida veio 
falar comigo. Eu a achei incrível, ela se chama Isabel. Eu a amo 
muito e me identifico demais com ela, enfim, meu primeiro dia foi 
muito bom e ruim ao mesmo tempo. 

Este ano foi incrível, conheci muita gente. Me apaixonei por 
uma pessoa, mas como nem tudo é do jeito que a gente quer, 
quebrei a cara, mas serviu com experiência, né! 

Meus professores são excelentes, eu tenho uma enorme 
admiração por cada um deles, especialmente o Isaque (que 
infelizmente não está mais entre nós. Mas calma ele não morreu 
apenas precisou sair do colégio). Ele é uma pessoa totalmente 
incomum, eu acho que é isso que faz dele uma pessoa tão 
especial. Eu também admiro muito o Ivan ele é muito engraçado, 
divertido e muito inteligente, enfim sou muito grata aos meus 
professores que se dedicam a nos ensinar, é uma profissão muito 
linda! 

Eu sou muito grata a todas as pessoas que fizeram desse ano, o 
ano mais incrível que eu poderia ter, sou grata aos amigos que eu 
conheci, e aqueles que já conheciam e pude reencontrar no 
Bonfim, Isa, Rian, Geovana Fintelman, Victoria, vocês são as 
melhores coisas que aconteceram em 2019. Sou grata por ter tido 
a oportunidade de conhecer meus professores que também 
considero como meus amigos, sou grata pelos meus pais por 
sempre se esforçarem para conseguir me dar uma educação de 
qualidade, esse ano foi incrível, tive muitos aprendizados que irei 
levar por toda minha vida! 

Até breve! 
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MELHORES  
Alguns momentos que a turma compartilhou nestes anos 

no Ensino Fundamental 

MOMENTOS 
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 2019 - O ANO QUE FICARÁ NA MEMÓRIA! 



  

 81  
 



  

 82  
 



  

 83  
 



  

 84  
 

 



  

 85  
 

VASSOURAS NÃO SERÁ A MESMA! 
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 Passeio de confraternização 

“Então gente, como explicar essa sensação maravilhosa que tive com a 

Anaterra? Essa conexão com a Natureza? É simplesmente maravilhoso o lugar , 

as pessoas etc... No momento em que conversei com a Ana percebi o quão é 

importante nos conectarmos com a Natureza, ela faz parte de todos nós!!! Foi 

simplesmente um dia e tanto nesse lugar perfeito! “ 

Flávia Aguiar 

“O passeio do Memorial rendeu diversas risadas. Foi uma experiência 

muito divertida e confesso que cansativa, mas que valeu a pena. Conhecemos o 

centro histórico  de Vassouras, suas belas construções, histórias e muito mais. O 

Museu de Hera me chamou a atenção em todos os aspectos, pois é uma 

construção antiga e recheada de relíquias dos séculos passados. A Igreja da 

cidade é algo que deixa qualquer um deslumbrado, não só pelo seu tamanho, 

mas também por toda a riqueza de detalhes que a mesma possui. Visitamos o 

Museu Cazuza que por sua vez nos dava a oportunidade de ver mais de perto as 

fotos, roupas e algumas letras originas das músicas do cantor. Por último, fomos 

a um outro Museu, um tanto diferente do que eu e qualquer outro aluno 

esperava, era uma reserva ambiental chamada Uaná Etê que na minha opinião 

foi a parte mais divertida e "louca" do passeio. Nunca pensei que pudesse rir 

tanto com pessoas que eu considerava "sérias"...mas resumindo tudo, foi a saída 

mais legal que eu já vivenciei com os meus amigos no Bonfim durante todos 

esses anos de estudo no colégio.” 

Geovana Cruz 

“O passeio do Memorial foi a Vassouras e eu nunca tinha ida lá. Gostei 

muito do lugar! 

Primeiro, fomos no museu Hera que era a casa de um grande vendedor 

de café no Século XIV e que foi bastante importante para a história de Vassouras, 

depois fomos a praça, tiramos várias fotos e conversamos. Lá mesmo na praça 

estava a igreja onde nos conectamos um pouco com nossa fé, e também estava a 

Casa Cazuza, onde aprendemos a história dessa grande estrela brasileira. 
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E por último, fizemos uma visita ao museu ecológico Uaná Etê. Lá 

aprendemos um pouco sobre o Big Bang e nos conectamos com a Natureza. Foi 

incrível!” 

Luccas Freitas 

“Então, sobre o passeio do Memorial para Vassouras posso dizer que foi 

simplesmente incrível. Me diverti muito, pulei, brinquei, gritei, enfim, fui feliz. 

Cada momento incrível, visitamos o Museu Hera e assim fiquei encantada com 

toda a história que aconteceu lá, fizemos uma trilha também pelos Bambuzais, 

rimos, caímos e entramos em contato com a Natureza, algo incrível! Logo depois 

fomos almoçar, porque saco vazio não para em pé e depois do almoço 

conhecemos a Igreja, rolamos na grama, nos molhados na fonte da praça, pura 

diversão. Visitamos o Museu do Cazuza, soube de coisas dele que jamais iria 

saber, realmente uma história incrivelmente linda. Para encerrar fomos para o 

museu a céu aberto Uaná Etê, uma vibe muito boa, uma sensação da alma 

relaxada, enfim, um dia de muito aprendizado, brincadeiras e muita felicidade. 

Um dia que para sempre vai ficar marcado. Amei tudo, obrigado a todos que 

colaboraram para esse dia incrível!” 

Geovana Fintelman 

   “ Como passeio de nosso Memorial, visitamos a cidade histórica de 

Vassouras, que é repleta de várias atrações que enriquecem nossa sabedoria, 

nos proporcionando uma experiência fascinante e ainda realizada em companhia 

dos colegas de turma fica bem mais divertida.  

          Nas várias visitas em que fizemos, em sua maioria foram em 

centros culturais e em museus, ressalto a Casa Hera e o Centro Cultural Cazuza, 

que além de ser importante para história local é também para o país.  

          Logo após, fomos ao parque ecológico Uaná Etê que tinha várias 

atrações interativas que utilizavam de som e que mostravam o que ele faz. 

          Com isso, o passeio foi um sucesso e extremamente divertido e 

interessante, garantindo mais cultura e conhecimento não só para mim, mas 

para todo grupo.” 

       Gabriel Carvalho 
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  “O passeio foi interessante devido a preocupar saber um pouco da 

história da cidade de Vassouras que é uma cidade próxima. 

    Lá nós visitamos o Museu da Casa Hera, Parque Martin Nobrega e etc. 

O que eu achei mais interessante foi o primeiro Museu que conta a historia de 

um dos maiores produtores de café do século XIX. 

      Em Vassouras consegui lembrar de uma história que meu pai tinha 

me contado que é a história da Maria Fumaça que vinha cheia de trigo e às vezes 

tocava e a população iam pegar para alimentar os porcos.”  

Marcos Felipe 
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Dedicatórias 
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O Memorial é um trabalho feito com muito amor e carinho para 

eternizar estes momentos que infelizmente não voltam mais. 

 

 

Desejamos a todos os alunos do 9º ano de 2019, um Ensino Médio 

repleto de descobertas e conquistas. 

 

 

E que os próximos anos sejam tão especiais como este. 

 

 

 

Até breve!!!! 

 

 

 

A direção, professores e funcionários do Colégio Bonfim. 


